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Adrián Pavía
Director Capítulo

Sudamérica IADWP

¡Qué honor darles la bienvenida a esta edición de 

noviembre de ÉPICA! Con el final del año 

acercándose, tomamos un momento para 

reflexionar sobre el viaje que hemos compartido 

juntos, lleno de aprendizajes, crecimiento y, 

sobre todo, descubrimientos. Este año nos ha 

demostrado cómo el mundo de los eventos 

continúa evolucionando. Es emocionante 

observar cómo nuevos destinos logran 

posicionarse en el universo de las bodas. Desde 

locaciones tropicales que parecen sacadas de un 

sueño hasta pequeños pueblos llenos de historia 

y magia, las posibilidades para crear experiencias 

únicas siguen expandiéndose. En cada número, 

nos inspira ver cómo cada pareja elige un lugar 

que se convierte en el lienzo perfecto de su 

historia de amor. Estos destinos no solo 

enriquecen nuestra industria, sino que también 

nos recuerdan por qué cada celebración merece 

un escenario inolvidable.

Recientemente, México fue anfitrión del World 

Romance Travel Conference (WRT), un evento 

que sin duda fue un punto de encuentro clave 

para todos los que vivimos la pasión por los 

eventos y el romance. Organizado de manera 

impecable por la IADWP, el WRT no solo fue un 

éxito en asistencia, sino también en la calidad de 

las experiencias y los aprendizajes compartidos. 

Los profesionales que asistieron tuvieron la 

oportunidad de part ic ipar en sesiones 

innovadoras y de escuchar a expertos de todo el 

mundo, quienes nos invitaron a repensar cómo 

acercarnos a la creación de bodas y eventos en 

destinos únicos. Fue inspirador ver el entusiasmo 

y la energía de cada participante, demostrando 

una vez más el compromiso y el amor que 

tenemos por esta industria. El éxito del WRT 

también nos impulsa a seguir colaborando y 

aprendiendo unos de otros para continuar 

brindando experiencias excepcionales a 

nuestras parejas y clientes, faro de luz en nuestro 

camino.

Quiero destacar el entusiasmo de nuestros 

colegas en Sudamérica, quienes están viviendo 

una temporada de bodas vibrante y llena de 

magia. Cada encuentro, cada ceremonia es una 

muestra del crecimiento y la dedicación que 

caracteriza a los profesionales de esta región, 

quienes aportan su creatividad y su toque 

personal a cada evento. Este año, Sudamérica se 

ha destacado no solo por su talento y 

profesionalismo, sino también por su capacidad 

de adaptarse y reinventarse en un mercado cada 

vez más competitivo y globalizado. Ver cómo 

cada profesional pone su alma en lo que hace, y 

cómo cada boda se convierte en un reflejo del 

amor y la cultura de nuestros países, es motivo de 

orgullo y celebración. Esta gran temporada de 

bodas ha sido un verdadero triunfo, y sabemos 

que lo mejor aún está por venir.

Quiero cerrar esta nota agradeciéndoles 

nuevamente por ser parte de nuestra comunidad 

y por seguirnos en cada edición de ÉPICA. 

Estamos seguros de que noviembre traerá más 

m o m e n t o s  m e m o r a b l e s  y  q u e  j u n t o s 

continuaremos construyendo una industria 

donde el romance y la pasión por nuestro trabajo 

sean siempre el centro de todo. ¡Sigamos 

descubriendo, creando y celebrando!

Editor de Épica
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Alejandra & Ricardo: 
Alquimia de lujo 
y tradición maya
en la selva

Una boda transformadora en Akumal, México

4
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Para Alejandra y Ricardo, el sueño de una boda en la 
Riviera Maya significaba mucho más que una 
celebración; querían regalar a sus seres queridos una 
experiencia transformadora y mística. La pareja, 
originaria de la Ciudad de México y ahora residentes de 
Cancún, unió sus vidas en una ceremonia que resonó 
profundamente en todos los presentes, bajo la 
organización de Dulce Reyes Wedding Planner.

Un Lugar Sagrado: Cenote Balam Ha en Akumal

Este paraíso escondido en la selva de Akumal, en el 
cenote Balam Ha, fue elegido con esmero para el evento. 
Rodeado de naturaleza pura y en una locación alejada del 
bullicio de la civilización, Balam Ha ofreció una mezcla 
perfecta de misterio y serenidad. Con un espacio íntimo 
en la selva y villas que podían alojar hasta 28 personas, 
Alejandra y Ricardo lograron que sus 50 invitados se 
sumergieran en una atmósfera mágica y atemporal.

Un Ritual Ancestral para Conectar Almas

El momento culminante de la boda fue una ceremonia 
ancestral en el cenote, una Ceremonia Maya espiritual a 
cargo de @ancestralceremoniaespiritual. Este ritual, 
lleno de simbolismo y enraizado en las antiguas 
tradiciones de la región, transportó a todos a un plano 
energético diferente. Con incienso, música y palabras 
sagradas, Alejandra y Ricardo reafirmaron su amor en un 
espacio sagrado, mientras sus invitados experimentaban 
una conexión profunda con la cultura local y la 
naturaleza que los rodeaba.

Desafíos Veganos y Gastronomía Local

Uno de los mayores retos de planeación fue cumplir con 
la visión vegana de los novios. La idea era mantener el 
respeto por los sabores tradicionales de la región, pero 
encontrar un proveedor que ofreciera opciones 
auténticamente veganas y regionales fue un desafío. 
Finalmente, se contrató a @sinfoniaculinaria para 
diseñar un menú de platillos únicos y locales, 
acompañados por infusiones de frutas, tés y mezcal, 
brindando a los asistentes una experiencia culinaria 
especial.

Detalles con Historia: Arte Textil Mexicano

La vestimenta de los novios añadió una capa más de 
autenticidad y orgullo cultural a la boda.Alejandra lució 
un vestido diseñado por Yoloxochitl Alvarado, una 
artista textil otomí, quien bordó a mano un punto de 
lomillo alzado típico de Zontecomatlán, Veracruz. 
Ricardo también llevó una camisa bordada con 
iconografías nahuas, reflejando así las raíces 
mexicanas de la pareja y su respeto por el arte y la 
tradición.

Proveedores y Colaboradores

Para hacer realidad esta experiencia, Dulce Reyes 
coordinó a proveedores de alta calidad que entendieron 
a la perfección la visión de la pareja. @rakuraiweddings 
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capturó la esencia del evento en cada fotografía; el 
m o b i l i a r i o  d e  @ m i n i m a l r e nt  y  l a s  fl o r e s  d e 
@solsalasflorista aportaron un toque elegante y natural a 
l a  d e c o r a c i ó n .  L a  m ú s i c a ,  a  c a r g o  d e 
@cesar_y_sus_cubanisimos, acompañó el evento con 
ritmos que armonizaron con el ambiente.

Complices en el destino

Wedding Planner @Dulcereyesweddings (miembro 
IADWP)
Fotografia @rakuraiweddings
Ceremonia @ancestralceremoniaespiritual
Locacion @cenote.balamha
Mobiliario @minimalrent
Flores @solsalasflorista
Música @cesar_y_sus_cubanisimos
Vestido @yolo_alvaradomx
Alimentos & bebidas @sinfoniaculinaria 
Pastel @caketitis
Samuerios @magicstore_misticavidazen
Maquillaje & peinado @erikahuertamakeup

Alejandra y Ricardo deseaban que su boda fuera más que 
un simple evento: querían un espacio de transformación 
y conexión profunda para todos los que asistieran. A 
través de una ceremonia sagrada, una selección 
cuidadosa de alimentos, y el trabajo de artistas y 
proveedores comprometidos, lograron crear una 
celebración que todos los presentes llevarán en el 
corazón para siempre.

Este evento, realizado en la naturaleza mística de Akumal, 
es un recordatorio de que una boda no solo celebra el 
amor de dos personas, sino que puede convertirse en un 
viaje colectivo de transformación y comunión con la 
tierra, la cultura y los ancestros.

Para crear una boda realmente memorable y 
transformadora, como la de Alejandra y Ricardo, 
escuchar a la pareja y conectar con sus deseos más 
profundos es esencial. Comprender sus prioridades y 
guiarlos en cada paso del camino permite materializar 
sus sueños, especialmente cuando se trata de una 
experiencia tan íntima y culturalmente rica. Como 
experto local, es vital saber encontrar y trabajar con 
aliados estratégicos que compartan esa visión y puedan 
superar cualquier desafío para que la pareja y sus 
invitados vivan un momento único e inolvidable.

Es en esta sinergia entre pareja y planeador donde se 
forja el camino hacia una boda que trasciende lo 
tradicional, una boda que, como esta, transforma 
corazones.

Gracias por leerme,

7
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Ping Pong
Conoce a fondo a nuestra Chapter Head

de El Salvador, Ma. Luisa Samayoa
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¿Cuál es tu boda de ensueño?

Para mi una boda  de ensueño combina 

varios factores: creatividad, atención a los 

detalles y la oportunidad de experimentar 

ideas innovadoras. 

Tomando en cuenta estos factores, podría 

dividir mi boda de ensueño de la siguiente 

forma:

Temática personalizadaque refleje las 

historias y personalidades de los novios, 

como una boda inspirada en el Art Nouveau 

como época,o una tendencia específica. La 

temática puede ir desde algo muy elegante, a 

algo que refleje la cultura y costumbres de los 

novios, haciendo la sentir muy personal.

Una ambientación y Decoración innovadora, 

¡aquí la creatividad vuela!una paleta de 

colores única, mezclas de texturas en 

manteles y mobiliario combinado con un 

gusto especia l  que combine con e l 

ambiente.No podríamos dejar como parte de 

ambientación las flores y sus acentos 

combinados a la perfección, para lograr una 

atmósfera mágica, y única.

En la planificación de una boda de ensueño 

los detalles como: música en vivo, aromas en 

el ambiente, comida preparada en el 

momento, bares con bebidas diseñadas, y un 

h o r a r i o  d e  m o m e n t o s  c a m b i a n t e s 

especiales, durante la noche, dejará un selllo 

de recuerdos inolvidables. 

Detalles íntimos y personalizados de parte de 

la pareja a sus invitados como una carta de 

agradecimiento escrita a mano o un lugar 

único en la mesa, bebidas especiales a 

invitados más cercanos, y como expresar su 

colaboración a la sostenibilidad ambiental, 

con el apoyo de la tecnología y utilizando 

invitaciones electrónicas, materiales 

reciclables y ecológicos.

iMi boda de ensueño como Wedding Planner 

es lograr la máxima experiencia de mis 

clientes y de ese gran día, que llevarán todos 

para siempre.

¿Qué te inspiró a estar en el mundo de las 

bodas?

Estaba trabajando como Diseñador de 

Interiores por varios años, y en diferentes 

proyectos. Lo cual para mí era super 

dinámico y cambiante para cada necesidad y 

gusto de cada cliente. Sentada una tarde, 

observando la clase de karate de mi hijo 

menor, mi amiga me propone diseñar una 

boda para su cuñada, quien quería algo super 

especial, nada tradicional en su ceremonia, 

pero en un lugar al aire libre y con mucha 

vegetación.

Me encantó el reto, me inspiró el diseño 

personalizado desde el espacio, iluminación, 

diseño de mesas, diseño de menú y su 

presentación, etc.
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Fue tanto lo que recibí al compartir esa 

alegría de celebración de ese momento y ser 

parte de ella, que,fue allí, queeldiseño 

interioreslo apliqué a la ambientación de 

eventos y bodas y todo lo que me piden para 

crear un ambiente y atmósfera única y 

especial.

¿Cuál ha sido el momento más memorable de 

tu carrera hasta ahora?

En el transcurso de estos 20 años de trabajo, 

han sido muchísimos…. Como para recordar 

y poder compartirles, algunos:

Preparativos de la fiesta de graduación de mi 

hijo menor, para tres mil personas en un 

centro de convenciones, y poder entrenar a 

mi equipo para lograr ser invitada y disfrutar 

al máximo ese momento familiar y de trabajo, 

y que todo quedará a la perfección, con 

muchos días  de montaje  previos ,  y 

coordinando una  gran  cant idad  de 

proveedores!

M o m e n t o s  i m p o r t a n t e s  c o m o  l a 

organización de un funeral de un gran 

empresario, cuya vida dejó una gran huella 

en nuestro país, y que tenía que ser en su 

fábrica para dos mil quinientas personas, que 

querían agradecer a este gran hombre su 

ayuda y trabajo por varias generaciones. 

Mucha logística, pero mucho detalle como 

un gran homenaje, con la familia, amigos y 

empleados.

Realmente los momentos de conexión con 

las personas en las alegrías y en momentos 

difíciles, y poder ayudarles a pasarlos de la 

mejor forma a través de mi trabajo, es lo que 

me deja el corazón llenito de satisfacción y 

energía para seguir adelante!

¿Tienes algún ritual o rutina antes de cada 

evento?

Casi siempre nuestro comida antes de entrar 

en la recta final del proceso de montaje, es un 

momento de reírnos, de estar todos 

compartiendo, de bromas de que podría 

pasar, y comer lo que mi equipo quiera o 

sienta ganas…. Siempre me preocupo que 

estén con una buena comida y que les de una 

gran energía para lo que nos espera ¡!!! 

Siempre una oración, ya para el momento de 

la hora de inicio.

¿Cuál es tu destino favorito, para una boda de 

destino?

Tengo varios…… difícil de poder elegir uno en 

especial, los lugares que destacan lo más 

lindo de mi país, como el Volcán de San 

Salvador, que es un sitio de bosque y fincas de 

café, o el lago de Coatepeque que se 

encuentra dentro del cráter de un volcán, 

que es impresionante para todos los 

invitados que vienen a nuestro país puedan 

tener una experiencia y contacto con la 

naturaleza…. Las playas de arenas blancas y 

aguas  cá l idas ,  son una exper iencia 

inolvidable.

¿Qué consejo le darías a una pareja que está 

empezando a planificar su boda?
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Lo primero que disfruten el proceso y que 

recuerden que la boda es una celebración de 

su amor y de su  compromiso de estar el uno 

con el otro, y formar una vida juntos.

Al iniciar este proceso, para que los dos se 

sientan en armonía,  (ya que habrán 

momentos estresantes), les recomiendo, 

ponerse de acuerdoen: una inversión 

económica realista, en el número de 

invitados con ambas familias, en el estilo de la 

boda, visualizando las ideas entre los dos, y 

sobre todo ser flexibles para disfrutar cada 

paso, siempre darse un tiempo para ellos, 

que no sea todo sobre la planificación de la 

boda…. Que no se desconecten…. Y lo más 

importante confiar en nuestra planificación 

y experiencia, ya que cada momento lo 

viviremos junto a ellos y de la mejor forma ¡!!!

¿Cuál es tu tendencia favorita en las bodas 

actuales?

Lo primero es la tencia de libertad a la 

individualidad y a crear la boda a su estilo y 

manera.

Los protocolos rígidos y tradicionales a 

donde los padres elegían absolutamente 

todo bajo normas culturales, dejan de ser 

prioridad al momento que los novios son los 

que tienen la palabra. En todo este camino 

que he trabajado, inicié trabajando con los 

padres y ahora los llego a conocerlos casi el 

día de la boda.

La tendencia de hoy refleja una mezcla de 

individualidad, sostenibilidad y un enfoque 

en la experiencia de los invitados. El 

compromiso con el medio ambiente sigue 

creciendo, cada vez más eligen proveedores 

l o c a l e s ,  d e c o r a c i ó n  r e c i c l a d a  y 

biodegradable, e incluso los regalos pueden 

llegar a ser, donaciones benéficas.

La tendencia de bodas en lugares al exterior, 

especialmente bosques, montañas playas y 

lagos, tienden a una decoración orgánica, la 

cual es casi minimalista por que el escenario 

natural envuelve el ambiente de la boda 

Otra tendencia, que esta muy de moda, es  

ofrecer los food trucks,  o tambien, 

estaciones de comida, y en ofrecer varios 

horar ios  de  ser v ic io  de  a l imentos , 

produciendo en la fiestauna continuación 

permanente.

Otra fuerte tendencia son las bodas íntimas, 

para las cuales los invitados seleccionados de 

una forma muy especial, y así se logra tener 

momentos casi familiares y especiales que 

todos celebran con la pareja, poniendo 

énfasis en una comida especial, buena bebida 

y música personalizada.

¿Qué es lo más desafiante de trabajar en la 

industria de las bodas?

Uno de los desafíos más importantes de 

trabajar en la industria de las bodas es la gran 

carga emocional que implica. Ya que estamos 

ayudando a una pareja a planificar uno de los 

momentos más importantes de su vida, lo 

cual genera mucha presión y auto control.

Otro gran desafío es el manejo del tiempo y la 

logística. Ya que coordinar proveedores de 
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diferentes rubros de trabajo, invitados, 

lugares, decoración etc.

Mantener la flexibilidad y la capacidad de 

resolver problemas en el momento es super 

importante.

Y  finalmente  un desafio,  no  menos 

importante, el cual es mantenerse a la 

vanguardia. Las tendencias y estilos de bodas 

son muy cambiantes, y es super importante 

mantenerse informada y asistir a congresos 

que te enriquezcan con el conocimiento de 

otros expertos, es una inversión necesaria y 

permanente.

¿Cómo manejar el  estrés durante la 

planificación de un evento grande?

Manejar el estrés en un evento grande es 

posible cuando todo el trabajo previo de 

p l a n i fi ca c i ó n  h a  s i d o  d e b i d a m e nt e 

comunicado a cada uno de los proveedores 

que forman parte de la realización del 

evento.

Todos formamos un mismo equipo, todos 

queremos salir con éxito y lograr que 

después hablen del excelente trabajo

realizado, por lo cual la reunión final previa al 

evento con todos los involucrados es la más 

importante. Se repasa paso a paso el 

cronograma y el detalle de cada servicio.

Cada proveedor conoce su trabajo a la 

perfección, y en esta reunión cada uno puede 

dar soluciones y por cualquier imprevisto 

que pueda suceder.

El vínculo de confianza creado durante todo 

el tiempo previo al evento es de suma 

importancia, y delegar en el equipo cada 

actividad y su responsabilidad, permite 

mantener la empatía y la calma, bajando el 

nivel de estrés.

La comunicación constante durante el 

evento, con el equipo y los clientes, permiten 

que se atiendan rápidamente las necesidades 

y se eviten malos entendidos.

El auto cuidado, como la alimentación, tomar 

descansos, hidratación adecuada ayuda a 

mantener la energía y la mente clara.

Y al final ver la felicidad de los novios permite 

que todo valga la pena!

¿Qué es lo que más disfrutas de tu trabajo?

La satisfacción de hacer realidad los sueños 

de los novios.

Cada boda me permite explorar y combinar 

estilos, la creatividad en el diseño de cada 

detalle, y la materialización de todo este 

proceso, es una gran satisfacción como  

logro  personal.

Disfruto crear el vínculo y conexión 

emocional con mis clientes. Este vinculo 

creado, ha permanecido años después de la 

Boda! Logrando poder realizarles otro 

eventos como bautizo y hasta primera 

comunión, de la pareja que un día compartí la 

Boda con ellos.
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La entrada de la novia a la ceremonia, darle 
unas palabras para tranquilizarla y sentir esa 
conexión de emociones, lo siento como un 
gran honor  poder ser parte de ese momento 
tan especial.

¿Tienes algún mentor o figura inspiradora en 
la industria?

Algunos de ellos serían: David Tutera, Mindy 
Weiss, Colin Cowie, Marcy Blum, Jasmine 
Star, Martha Stewart, Preston Bailey, entre 
otros.

Seguirlos, me inspiran y me actualizan en las 
tendencias,  y haberlos conocido a algunos 
de ellos en persona me llena de una gran 
energía.

¿Cómo ves el futuro de las bodas en los 
próximos años?

E n  l o s  p r ó x i m o s  a ñ o s ,  l a s  b o d a s 
evolucionarán de manera significativa, 
a d a p t á n d o s e  a  t e n d e n c i a s  d e 
personalización y sostenibilidad, además de 
incorporar cada vez más tecnología y 
enfoques multiculturales. 

Las parejas estarán más enfocadas en reducir 
el impacto ambiental de sus bodas. Esto 
podría  incluir  e l  uso de materia les 
reciclables, menús con alimentos locales y de 
temporada, y locaciones ecológicas. Las 
decoraciones también tienden hacia lo 
reutilizable o lo alquilado en lugar de lo 
desechable.

L as  pare jas  buscarán  exper ienc ias 
personalizadas y más íntimas. El enfoque se 
moverá de la cantidad a la calidad de las 
experiencias para los invitados

La tecnología jugará un papel importante. 
Los invitados podrían interactuar a través de 
la realidad aumentada o asistir a la boda 
virtualmente desde cualquier lugar del 
mundo. 

Con el aumento de las bodas entre diferentes 
culturas, veremos una integración de 

t ra d i c i o n e s  m u l t i c u l t u ra l e s  e n  l a s 

ceremonias y recepciones. Esto permite a las 

parejas honrar sus costumbres y ofrecer a 

sus invitados una experiencia rica y variada.

Minimalismo Elegante: Muchas parejas 

optarán por un estilo minimalista en la 

decoración, favoreciendo líneas limpias, 

colores neutros y arreglos florales sencillos 

pero elegantes. Este enfoque se centra en la 

calidad de los detalles en lugar de una 

decoración recargada.

Los invitados buscan vivir una experiencia 

memorable, por lo que el entretenimiento se 

volverá más innovador. 

Las <Microbodas y Bodas de Destino> se ven 

más en tendencia, serán mas  pequeñas e 

íntimas, especialmente en destinos exóticos. 

Ma. Luisa Samayoa
Chapter Head IADWP EL SALVADOR

AMBITO EVENTOS
@ambitoeventos

malusamayoa@gmail.com
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Love India: 
Un viaje al corazón 
de las bodas en India
Por Kitzia Morales Presidente IADWP
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La primera edición de Love India, organizada 

por la IADWP fue mucho más que un viaje, fue 

una experiencia transformadora que nos 

conectó con la esencia de las bodas en India, 

una celebración de vida, cultura y amor que 

muchos de nosotros solo habíamos visto en 

películas o soñado presenciar en persona. 

Desde el momento en que aterrizamos, los 

participantes se sumergieron en la magia de 

un país donde las bodas son un espectáculo 

único,  l leno de detal les,  historia ,  y 

espiritualidad.

El impacto económico de las bodas en India 

es inmenso: un sector que se estima en 50 mil 

millones de dólares y que sigue creciendo a 

pasos agigantados. Pero más allá de los 

números, Love India nos permitió ver la 

riqueza humana y cultural que caracterizan 

estos eventos. Visitamos los lugares más 

icónicos para bodas, desde palacios en Jaipur 

hasta el icónico Taj Mahal, y nos adentramos 

e n  l a  s o fi s t i c a c i ó n  d e  l o s  m e j o re s 

especialistas en bodas de la India en Nueva 

Delhi, quienes compartieron con nosotros su 

pasión y sabiduría.

Gracias a la visión de Seema Syed, una 

experta y  líder en planificación de eventos, 

hospitalidad y gestión de destinos quién fue 

la curadora del programa con un nivel de 

detalle y cariño insuperable, tuvimos la 

oportunidad de apreciar la importancia de 

las flores en estas ceremonias, símbolos de 

pureza y abundancia. Fuimos testigos de los 

rituales ancestrales, desde las ceremonias de 

mehndi hasta las bendiciones con fuego, que 

nos recordaron el poder de la espiritualidad 

en cada paso de una boda hindú.

Por supuesto, también disfrutamos de la 

riqueza de la gastronomía india y del servicio 

impecable que caracteriza a estas bodas. 

Cada comida fue un festín de sabores 

vibrantes y cada detalle estuvo diseñado para 

que cada invitado se sintiera único. Nada de 

esto hubiera sido posible sin Tamarind 

Global, nuestro aliado logístico, y Tamarind 

Weddings, quienes organizaron eventos 

h e r m o s o s  q u e  s u p e r a r o n  n u e s t r a s 

expectativas.
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Este viaje también trajo una oportunidad 

única de aprendizaje profundo: todos los 

participantes obtuvieron la certificación: 

“The South Asian Weddings Certification by 

JC Castillo & IADWP” , de la mano del 

talentoso JC Castillo, un referente en la 

industria que acaba de ser reconocido como 

Top Wedding Planner y diseñador de Bodas 

del Sur de Asia. JC, con más de 160 bodas 

hindús en su trayectoria y destacadas 

portadas en Mandala y Vogue, compartió su 

experiencia y conocimiento con una 

generosidad que enriqueció aún más la 

experiencia de inmersión.

Tras una semana de vivir y respirar la cultura 

de las bodas en India, nuestros corazones 

están llenos de gratitud y nuestros sentidos, 

de recuerdos inolvidables. Este viaje no 

habría sido posible sin el compromiso y 

apoyo de nuestros queridos socios: 

Bohemian Glam de Seema Syed, Tamarind 

Global, Tamarind Weddings, Fairmont Jaipur 

India, Shine Collection By Deepak Sharma, 

Fragance Flowerz, Elite Productions, Deja 

Brew Taps y PTaufiq Photography, quienes 

c a p t u ra ro n  c a d a  i n s t a nt e  co n  u n a 

sensibilidad que hará de estos recuerdos algo 

eterno.

Love India fue más que un sueño hecho 

realidad, el programa de actividades en 

conjunto con la South Asian Weddings 

Certification marcaron un parteaguas en la 

profesionalización y entrenamiento de 40 

expertos en bodas y en los programas de 

especialización en nuestra industria. 

Gracias a esta experiencia de inmersión 

cultural y aprendizaje profundo, estos 

profesionales ahora cuentan con las mejores 

herramientas para atender a la clientela 

indoamericana e indocanadiense que 

celebra su amor en destinos alrededor del 

mundo.

Kitzia Morales 
Presidente IADWP
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Conoce a 
Avinassh Tallurii
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Supongo que podrías llamar a mi historia un 

clásico y dramático alejamiento de la 

tradición. Vengo de una familia que valora la 

ingeniería como el logro máximo, con un 

camino profesional claro que prácticamente 

estaba trazado para mí. Pero desde muy 

joven, sentí que me atraía en otra dirección. 

No era la ingeniería lo que me llamaba, sino la 

fotografía, y pronto se volvió imposible 

ignorarlo. Sabía lo que quería hacer y rara vez 

fui indeciso sobre mi carrera, aunque otros 

me alentaban a conformarme con un camino 

“más seguro”. El mundo del arte y la narración 

de historias me emocionaba, mientras que la 

ingeniería se sentía como un conjunto de 

reglas a las que no pertenecía.

Para sorpresa —y tal vez algo de horror— de 

mi familia, decidí alejarme del camino que 

todos asumían que seguiría. Me tomé un año 

para encontrarme a mí mismo y comencé a 

trabajar como asistente de un fotógrafo de 

B o l l y w o o d .  E s o s  m e s e s  f u e r o n 

transformadores. Me sumergí por completo 

en el mundo de la luz, los ángulos y la 

narración visual. Aprendí a ver los momentos 

de nuevas maneras y comencé a entender 

cómo una cámara podía capturar algo más 

allá de lo visible en la superficie. Sentía que ya 

no solo estaba tomando fotos,  s ino 

enmarcando emociones e historias.

Después de seis meses increíbles como 

asistente, decidí estudiar una Licenciatura 

e n  M e d i o s  d e  C o m u n i c a c i ó n  p a r a 

perfeccionar mi arte y profundizar mi 

conocimiento de la industria. En mi segundo 

año, tuve la fortuna de hacer una pasantía 

como fotoperiodista en The Indian Express. 

Esa experiencia me cambió: descubrí un 

amor por los retratos y el poder que tienen 

para transmitir emociones genuinas y 

crudas. Me cautivó la idea de capturar el 

espíritu humano a través de mi lente, 

entendiendo que cada fotografía podía 

contar su propia historia.

Al final de la universidad, conseguí un puesto 

como Fotoperiodista Principal en una revista 

de estilo de vida, donde pasé dos años 

explorando el arte de la narración visual. Mi 

trabajo no era solo tomar fotos; era conectar 

realmente con mis sujetos y descubrir su 

esencia. Cada asignación me daba una nueva 

perspectiva,  y  aprendí  a  abrazar lo 

inesperado y lo espontáneo, cualidades que 

serían invaluables en mi trabajo posterior.

Eventualmente, tomé la decisión de dejar mi 

trabajo y dedicarme a la fotografía freelance. 

Ese fue el punto de inflexión en el que 

finalmente descubrí mi verdadera vocación: 

la fotografía de bodas. Desde la primera boda 

que cubrí, supe que había encontrado lo que 

estaba destinado a hacer. Las emociones, las 

risas, las lágrimas, la celebración del amor: 

era un mundo que daba la bienvenida a todo 

lo que amaba de la fotografía y la narración 

de historias. Me atraía la autenticidad de esos 

momentos, las emociones espontáneas y las 

conexiones que iban más allá de sonrisas y 

poses ensayadas.

En noviembre de 2019, me uní a PTaufiq 

Photography, un viaje que me ha moldeado 

tanto personal como artísticamente. A través 

de las experiencias y mentoría que he 

recibido, he seguido creciendo en mi arte, 

perfeccionando mi habilidad para capturar 

historias de amor de una manera significativa 

y fiel a la esencia de cada pareja.
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Lo que más me inspira de capturar historias 

de amor es la singularidad de cada viaje de 

pareja. No hay dos historias de amor iguales, 

y me tomo el tiempo de aprender qué hace 

especial a cada pareja. Llego a conocer sus 

gustos, sus pasiones y el camino que los unió. 

Para mí, cada sesión necesita reflejar su 

histor ia  indiv idual ,  lo  que s ignifica 

comprender profundamente sus sueños y su 

conexión. Creo que debo enamorarme de la 

historia de cada pareja para poder abrazarla 

completamente y traducirla en imágenes que 

atesorarán para siempre.

Algunas sesiones se quedan conmigo, como 

la sesión con Vidhi y Mohit en Jaipur. Los 

capturamos en medio del rico patrimonio de 

Jaipur, donde sus personalidades cobraron 

vida frente a escenarios icónicos. Vestidos 

con atuendos  t rad ic iona les  ind ios , 

encarnaron una elegancia atemporal que 

reflejaba la grandeza de Ameer y el encanto 

de Fairmont. Fue una sesión en la que su 

amor se convirtió en parte del entorno, 

mezclándose armoniosamente con la belleza 

que los rodeaba, y el resultado fue una serie 

de momentos que se sentían auténticos e 

inolvidables.

Cada proyecto es una experiencia, una “mesa 

para dos” íntima en la que solo estamos yo, mi 

c á m a r a  y  u n a  h i s t o r i a  d e  a m o r 

desarrollándose en tiempo real. Con cada 

clic, me siento privilegiado de ser parte de 

algo profundamente personal y significativo. 

Esto es lo que me motiva a hacer lo que hago, 

porque cada historia de amor sigue 

inspirándome, recordándome que no hay 

dos viajes iguales y que cada uno merece ser 

capturado con la misma pasión y corazón.

Avinassh Tallurii
Manager: @ptaufiqphotography
Founder: @shuttersnframes.co 

& @snfweddings
NPS: @nikonindiao�cial
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Emprendimientos 
de mujeres en 
eventos destino
Impulsando el cambio y la innovación 

Ph: Freepik
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conferencias no solo generan un impacto 

económico en las localidades que las acogen, 

sino que también brindan una plataforma 

para que otras mujeres compartan sus 

h i s t o r i a s ,  e s t a b l e zca n  co nt a ct o s  y 

encuentren inspiración. Además, muchas de 

estas emprendedoras utilizan sus eventos 

como una oportunidad para destacar a otros 

negocios locales, promoviendo la economía 

circular y trabajando con proveedores y 

artistas de la región. Este enfoque no solo 

enriquece la experiencia del participante, 

sino que también ayuda a construir 

comunidades resilientes y colaborativas.

Desafíos y Oportunidades 

A  p e s a r  d e l  p ro g re s o ,  l a s  m u j e re s 

emprendedoras en el sector de eventos 

destino enfrentan desafíos únicos. La falta de 

acceso a financiamiento, las redes limitadas y 

los prejuicios de género son solo algunos de 

ellos. Sin embargo, estas dificultades han 

llevado a muchas a innovar. La digitalización 

ha abierto nuevas puertas, permitiendo a las 

emprendedoras acceder a herramientas que 

facilitan la organización, promoción y 

ejecución de eventos. Las plataformas en 

línea han hecho posible que las mujeres 

conecten con otros emprendedores, 

mentores e inversores a nivel global, 

a u m e n t a n d o  s u s  p o s i b i l i d a d e s   

En la última década, hemos sido testigos de 

un creciente movimiento hacia la igualdad de 

género en el ámbito empresarial, y los 

emprendimientos liderados por mujeres en 

la industria de eventos destino son un 

ejemplo paradigmático de este cambio. Estas 

emprendedoras no solo están rompiendo 

b a r r e r a s ,  s i n o  q u e  t a m b i é n  e s t á n 

redefiniendo lo que significa organizar y 

participar en eventos memorables que no 

solo impactan a los asistentes, sino también a 

las comunidades locales. 

La Cultura de los Eventos Destino 

Los eventos destino han ganado popularidad, 

no solo como una estrategia de marketing, 

sino también como una forma de atraer 

turismo y crear oportunidades económicas 

para las comunidades anfitrionas. Desde 

conferencias empresariales hasta festivales 

culturales, estos eventos ofrecen una 

experiencia única que combina aprendizaje, 

networking y disfrute en un entorno nuevo y 

excitante. Las mujeres emprendedoras están 

liderando esta tendencia al crear eventos 

que reflejan sus valores, fomentan la 

sostenibilidad y promueven la inclusión. 

Uno de los ejemplos más destacados es el de 

u n a  s e r i e  d e  c o n f e r e n c i a s  d e 

emprendimiento organizadas por mujeres 

en distintos destinos icónicos. Estas 
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de éxito. 

La importancia de la colaboración 

La colaboración es un factor clave en el éxito 

de los emprendimientos de mujeres en 

e v e n t o s  d e s t i n o .  A l  u n i r s e ,  l a s 

emprendedoras pueden compartir recursos, 

conocimientos y contactos. Iniciativas como 

redes de apoyo, incubadoras y programas de 

formación son vitales para empoderar a estas 

mujeres y asegurar que sus voces sean 

escuchadas en la industria.

Futuros emprendimientos de mujeres en 

eventos destino

Los emprendimientos de mujeres en eventos 

destino son más que una tendencia; son un 

movimiento hacia un futuro más equitativo, 

donde la creatividad, la innovación y la 

sostenibilidad son el sello distintivo. Invertir 

en estas iniciativas es invertir en un mundo 

donde todos tienen la oportunidad de brillar. 

Los emprendimientos de mujeres en eventos 

destino están cambiando la narrativa en la 

industria. Al liderar con propósito y ofrecer 

experiencias únicas, están construyendo 

comunidades más fuertes, inclusivas y 

sostenibles. A través de la colaboración, la 

innovación y el empoderamiento, estas 

mujeres están no solo organizando eventos, 

sino también transformando vidas y forjando 

un camino hacia un futuro más brillante. Este 

artículo busca resaltar la importancia y el 

impacto que los emprendimientos liderados 

por mujeres en la industria de eventos 

destino t ienen en nuestra sociedad 

contemporánea. A medida que avanzamos, 

es fundamental seguir promoviendo la 

inclusión y la igualdad en todas sus formas.

A medida que avanzamos hacia el futuro, es 

evidente que el papel de las mujeres en la 

industria de eventos seguirá creciendo.

Patricia Morales
Junior Chapter Head 
IADWP VENEZUELA

Productora de eventos

La necesidad de una perspectiva diversa y 

equitativa es más importante que nunca. La 

inclusión de más mujeres en posiciones de 

l i d e r a z g o  n o  s o l o  b e n e fi c i a  a  l a s 

emprendedoras, sino que también enriquece 

la experiencia de todos los involucrados en el 

evento. 

Los emprendimientos de mujeres en eventos 

destino son más que una tendencia; son un 

movimiento hacia un futuro más equitativo, 

donde la creatividad, la innovación y la 

sostenibilidad son el sello distintivo. Invertir 

en estas iniciativas es invertir en un mundo 

donde todos tienen la oportunidad de brillar 

también están cambiando la narrativa en la 

industria. Al liderar con propósito y ofrecer 

experiencias únicas, están construyendo 

comunidades más fuertes, inclusivas y 

sostenibles. A través de la colaboración, la 

innovación y el empoderamiento, estas 

mujeres están no solo organizando eventos, 

sino también transformando vidas y forjando 

un camino hacia un futuro más brillante. 
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Paraísos 
románticos 
Para una luna de miel inolvidable en Panamá
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también es  conocida  por sus  muchas 

tortugas que llegan a sus costas, y por ser uno 

de los destinos biológicamente más diversos 

del planeta. 

Playa Estrella en  Bocas del Toro es un 

destino caribeño con un toque bohemio y 

auténtico, llamada así por sus  abundantes   

estrellas de mar gigantes en aguas cristalinas 

y su atmósfera relajada, es ideal para una luna 

de miel donde el romance se mezcla con el 

espíritu caribeño.

Bocas del Toro, con sus  aguas cristalinas  y la 

diversidad de vida marina que incluye 

delfines, mantarrayas  y langostas. Los 

arrecifes de la región son reconocidos 

mundialmente como un Hope Spot para la 

conservación de corales , Bocas del Toro es 

un paraíso para los luna mieleros, si gustas  y 

eres aficionado del ecoturismo pueden 

disfrutar de los paisajes naturales de Bocas a 

través de senderismo, explorando cuevas de 

murciélagos o practicando avistamiento de 

aves.

Panamá es una joya escondida en el Caribe y 

en  el Pacífico que combina la belleza natural 

con la calidez de su gente, ofreciendo una 

mezcla ideal para quienes buscan una  luna 

de miel inolvidable, llena de romanticismo 

acompañada de aventura y naturaleza en 

destinos casi vírgenes que además  te dan 

privacidad para esa magnífica experiencia.

Imagina despertar cada mañana con el suave 

murmullo de las olas acariciando la orilla, el 

sol dorado iluminando tu piel y el aroma del 

mar llenando el aire. Así es la vida en Las 

playas del Caribe panameño. Bocas del Toro  

y San Blas, dos joyas escondidas en el 

corazón de Panamá, ideales para una luna de 

miel inolvidable.  Y que decir de la bella Isla 

Contadora ubicada en el Pacífico Panameño.

Bocas del Toro

Un viaje de Luna de Miel,, lleno de amor y 

aventura.

Playas, arrecifes de coral y una cultura 

caribeña que deslumbra a todos.

Su hermosa naturaleza salvaje acompañada 

de islas, playas, delfines y una  deliciosa 

gastronomía.

Es uno de los puntos turísticos más 

atractivos de Panamá,  para quienes desean 

disfrutar de las  playas más paradisiacas del 

mundo, sin duda  en la costa norte del Caribe 

panameño, Bocas del Toro ,  es el destino 

predilecto para esa luna de miel  con  sus 

parajes casi vírgenes, solitarios y  con una 

exuberante belleza salvaje. Bocas Del Toro 
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permite disfrutar de momentos íntimos 

rodeados de naturaleza virgen.  Aquí pueden 

disfrutar de  una rica biodiversidad marina, 

ideal para explorar en pareja. 

Isla  Contadora es un paraíso que vale la pena 

descubrir por su bella naturaleza y marco 

histórico. 

En Bocas Del Toro. Pueden  vivir la 

experiencia de  las tradiciones y el arte de las 

comunidades indígenas, así como también, 

vivir la experiencia a de la música  afro 

caribeño que se refleja en el idioma, la 

gastronomía, la música y la vida nocturna 

Bocas del Toro te promete una luna de miel 

llena de aventura y experiencias  única e 

inolvidable, para tu luna de miel inolvidable 

donde pueden  Explorar juntos lugares 

paradisiancos y aventureros combinados 

con la naturaeza.

Isla Contadora, Un refugio de Amor.

Isla Contadora es un remanso de paz. Playas 

de arena blanca, agua clara, muchos peces, 

gente muy amigable y un estilo de vida muy 

relajado. 

Ubicada en el Pacífico panameño, la Isla 

Contadora es un refugio exclusivo que 

combina arenas blancas, aguas cristalinas y 

un ambiente de lujo discreto. Perfecta para 

parejas que buscan tranquilidad y romance, 

la isla ofrece varias playas privadas, lo que 
Ubicada en el Archipiélago de las Perlas, Isla 

Contadora es un destino que combina lujo y 

naturaleza en perfecta armonía. Aquí, las 

parejas pueden disfrutar de playas de arena 

blanca y aguas cristalinas, perfectas para 

largos paseos románticos al atardecer. La isla 

ofrece una variedad de actividades, desde 

snorkel y buceo hasta avistamiento de 

ballenas, creando recuerdos que durarán 

toda la vida Cenar  a la luz de las velas en la 

playa, y que mejor música que  el sonido del 

mar .
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Desde los lujos escondidos de Isla Contadora 

hasta el encanto cultural de San Blas y el 

vibrante Caribe de Bocas del Toro, Panamá 

ofrece a los recién casados la posibilidad de 

vivir una luna de miel única. Estas playas 

br indan  escenar ios  per fectos  para 

momentos inolvidables, y lo mejor es que 

cada destino es lo suficientemente diferente 

como para ofrecer una experiencia completa 

que combina tranquilidad, cultura y 

aventura.

Disfrutar de estas playas paradisiacas  será 

un viaje de luna de miel memorable y una 

celebración romántica ideal para los que 

quieren comenzar su historia juntos en el 

paraíso tropical panameño.

Tanto Isla Contadora como San Blas y bocas 

Del Toro,  ofrecen el escenario perfecto para 

una luna de miel llena de romance y aventura. 

Desde la exclusividad y el lujo de Contadora 

hasta la autenticidad y la belleza natural de 

San Blas, y Bocas del Toro  estos destinos 

prometen  una  exper ienc ia  ún ica  e 

inolvidable, para tu   luna de miel.

Así que, si estás planeando tu luna de miel y 

buscas un lugar donde el amor y la naturaleza 

se encuentren en perfecta armonía, El caribe 

panameño no busques más. Isla Contadora, 

Bocas Del Toro  y San Blas: en Panamá te 

esperamos  con los brazos abiertos, listos 

para ser el telón de fondo de tu historia de 

amor.

San Blas:  El Romance Auténtico en el Caribe 

Kuna 

San Blas,  es un archipiélago compuesto por 

365  islas, cada una más hermosa que la 

anterior. Este destino es perfecto para las 

parejas que buscan una conexión más 

profunda con la naturaleza y la cultura.  Las 

islas están habitadas por los Guna, una 

comunidad indígena que ha preservado sus 

tradiciones y estilo de vida a lo largo de los 

siglos.

En San Blas, las parejas pueden disfrutar de la 

simplicidad y la belleza de la vida isleña. 

Dormir en cabañas sobre el mar, explorar 

arrecifes de coral y navegar en kayak por 

aguas turquesas son solo algunas de las 

experiencias que este paraíso tiene para 

ofrecer. Cada día en San Blas es una nueva 

oportunidad para descubrir la magia del 

amor en un entorno natural y virgen.

San Blas, es para parejas que buscan una 

experiencia única y culturalmente inversiva, 

San Blas ofrece un destino remoto en el 

Caribe que no solo es bello, sino que permite 

conocer la rica cultura del pueblo Guna. Sus 

365 islas, muchas de ellas inhabitadas, 

ofrecen un ambiente romántico de ensueño.

Conocer la cultura Guna y comprar 

artesanías tradicionales, como las coloridas 

molas, es una experiencia especial para 

parejas. 

Julie  E. Franco 
Chapter Head Panama IADWP

Empresaria 
Creadora y Propietaria
 de Expoboda Panamá

@expobodapanama
@vacacionesjuliatours

Tel (507) 69495544

Fotografías:   Bodas: @expobodapanama
     y: @atp.  (Autoridad de Turismo de Panamá
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La playlist perfecta 
para bodas destino

Por Clever Portillo Vilchez - Dj Clev
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pueden ser particularmente significativos 

para ciertas nacionalidades, y esto puede ser 

un elemento de conexión que haga que todos 

se sientan en casa, incluso lejos de ella.

Nivel socioeconómico: Aunque menos obvio, 

el nivel socioeconómico puede influir en los 

gustos musicales y en las expectativas del 

evento, afectando desde la selección de 

géneros hasta el ritmo del set.

Experiencia del DJ: La habilidad de entender 

al público sobre la pista es crucial para 

asegurar que todos, sin importar sus 

diferencias culturales, se unan y disfruten.

Contar con un DJ profesional y un equipo 

técnico con experiencia en bodas destino es 

vital. Los desafíos técnicos y logísticos son 

distintos en cada locación, y un equipo 

experimentado sabrá adaptarse y reaccionar 

ante cualquier imprevisto. Además, la ventaja 

de contar con equipos propios de sonido e 

iluminación garantiza que cada detalle esté 

bajo control, ofreciendo a los novios la 

tranquilidad de que su evento será impecable 

de principio a fin.

Soy un DJ con casi 20 años de experiencia en 

la industria, especializado en bodas durante 

la última década. He tenido la fortuna de 

trabajar en una amplia gama de eventos, 

adaptándome a las expectativas de cada 

cliente y entendiendo las particularidades 

que hacen que la música en cada boda sea un 

éxito. 

La Importancia de una Selección Musical 

Cuidadosa.

Cuando se trata de bodas destino con novios 

de origen extranjero, la playlist adquiere una 

relevancia especial .  Es fundamental 

considerar no solo las preferencias 

personales de los novios, sino también 

aspectos como:

La edad y cultura: Las preferencias musicales 

varían mucho de acuerdo a la generación y al 

entorno cultural de los asistentes. Un buen 

DJ debe ser capaz de fusionar estilos que 

conecten a todos en la pista.

País de origen: Algunos géneros o canciones 
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4 .  E q u i l i b ra  l o s  g é n e ro s :  E n  b o d a s 

internacionales, una buena mezcla entre 

géneros universales y locales es ideal. Esto 

permitirá que todos los invitados encuentren 

algo que disfruten y los motive a bailar.

5. Evita guiarte solo por suposiciones: Aunque 

quieras que tus invitados disfruten, evita 

seleccionar canciones pensando solo en lo 

que "crees" que puede gustarles. Recuerda 

que el DJ es el experto, y él sabrá identificar lo 

que realmente funcionará en la pista.

Mi deseo es que estos consejos les ayuden a 

elegir la música perfecta para su boda y a 

crear momentos que se quedarán grabados 

en sus recuerdos y en los de sus invitados. La 

música tiene el poder de unir culturas, 

generaciones y emociones, y como DJ con 

años de experiencia, me apasiona ayudar a 

cada pareja a diseñar la playlist ideal que 

refleje su esencia. ¡Que esta guía sea el 

primer paso para hacer de su boda un evento 

único y lleno de vida en la pista de baile!

Consejos para Crear una Playlist Perfecta 

para tu Boda Destino.

Para los novios que buscan acertar en la 

selección musical de su boda, aquí van 

algunos consejos que les ayudarán a crear 

una experiencia memorable:

1. Confía plenamente en el DJ: La experiencia 

del DJ es clave, ya que sabe lo que funciona en 

la pista de baile. Escucha sus sugerencias 

sobre géneros y canciones que puedan crear 

una atmósfera acogedora y divertida.

2. Haz una lista de tus canciones favoritas: 

Aunque es importante complacer a tus 

invitados, el día es tuyo, así que asegúrate de 

incluir las canciones que realmente disfrutas 

y que tienen un significado para ti.

3. Considera la mezcla cultural de tus 

invitados :  Pregunta  a l  DJ  sobre  su 

experiencia en bodas multiculturales. Puede 

ayudar te  a  mezc lar  canc iones  que 

representen a todos los invitados, sin perder 

el estilo y la cohesión.

Clever Portillo Vilchez - Dj Clev
Dj y C.E.O de Sonartec S.A.C

IG: @djclevperu
FB: @djclevperu

30



Los mitos y 
verdades de las 

bodas de destino
¿Por Qué Vale Cada Momento?
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los aplausos ni de los elogios, sino de los 
momentos tranquilos cuando veo los ojos de 
la novia iluminarse o escucho el suave 
suspiro de asombro cuando los invitados 
entran en la sala. Estos son los momentos 
que hacen que valga la pena cada noche de 
insomnio, cada momento de duda.

En medio de este torbellino, mi corazón se 
hincha de gratitud hacia la miríada de 
proveedores y socios que se han convertido 
en algo más que colaboradores: son los 
héroes anónimos detrás de escena. Su 
experiencia, fiabilidad y dedicación son los 
p i l a r e s  q u e  s o s t i e n e n  l a  c o m p l e j a 
arquitectura de cada evento. Este éxito no es 
solo mío; es una sinfonía de manos hábiles y 
corazones comprometidos, cada uno 
aportando lo mejor al tapiz del día.

Existe una cierta soledad en este rol, un 
reconocimiento agridulce de que, aunque 
creo experiencias para otros, a menudo 
estoy en el exterior mirando hacia adentro. 
Soy el arquitecto de recuerdos, aunque los 
míos están marcados por los segundos 
fugaces entre verificar cronogramas y alisar 
las últimas arrugas. Pero en esa soledad, 
encuentro paz, sabiendo que he dado algo 
intangible pero invaluable: el regalo de un 
momento suspendido en el  t iempo.

Incluso en la tranquilidad que sigue, cuando 
los últimos ecos de la celebración se 
desvanecen y la grandeza de la noche se 
asienta en un silencio sereno, hay una 
profunda sensación de satisfacción. Es el 
conocimiento profundo e inquebrantable de 
que, por un momento fugaz, conjuré algo 
verdaderamente hermoso, algo que tocó 
vidas y dejó una marca indeleble en los 
corazones. Mientras me alejo del salón ahora 
tranquilo, hago un voto silencioso a mí 
misma: que abrazaré este viaje una y otra vez. 
Porque en cada evento, en cada detalle 
meticulosamente elaborado, dejo un pedazo 
de mi corazón, un reflejo de mi alma. Y es esta 
verdad la que hace que el viaje, con todos sus 
a l t o s  y  b a j o s  i n e v i t a b l e s ,  s e a  t a n 
profundamente gratificante.  

Cuando me encuentro allí, momentos antes 
de que se abran las puertas y entre el primer 
invitado, una ola de anticipación me 
envuelve. Meses de meticulosa planificación 
y incontables horas dedicadas a perfeccionar 
cada detalle convergen en este momento 
único. Como planificadora de eventos de 
lujo, este es el punto culminante: la 
culminación de la pasión, la dedicación y un 
compromiso  inquebrantab le  con la 
excelencia. Guiar a los clientes para que 
confíen en esta visión conlleva un peso 
inmenso, donde la presión para transformar 
sueños en realidad es palpable y cada 
decisión es crucial.

El comienzo es un crescendo de emociones, 
donde la excitación y la ansiedad danzan 
mano a mano. Observo desde las sombras, mi 
corazón latiendo al ritmo de la música que 
seleccioné cuidadosamente. ¿Reflejará la 
iluminación el resplandor etéreo que 
imaginé? ¿Evoquarán los arreglos florales la 
sensación de maravilla que intenté crear? 
Cada elemento, desde el aroma del salón 
hasta el sabor de los aperitivos, es un reflejo 
de mi visión y debe ser perfecto.

Pero la perfección es una compañera 
caprichosa. Ocultos bajo la ejecución 
impecable hay innumerables incendios 
apagados en silencio: crisis invisibles como 
un imprevisto con un proveedor, un fallo 
técnico o un cambio de último momento que 
podría deshacer horas de trabajo. Mi mente 
se apresura,  calculando soluciones, 
pivotando con gracia para asegurar que 
nadie note las grietas bajo la superficie 
pulida. Este es el arte de lo no visto, donde 
·una sonrisa compuesta oculta la resolución 
de problemas rápidos y una voz tranquila 
estabiliza el barco. En estos momentos, el 
peso de la responsabilidad se siente más 
pesado, pero también es cuando me siento 
más viva, más llena de propósito.

A medida que se desarrolla el evento, me 
encuentro deslizándome entre roles: una 
directora guiando una orquesta, una 
guardiana de los detalles, una observadora 
silenciosa. Estoy en todas partes y en 
ninguna, asegurando que cada invitado  
experimente la magia sin ver nunca los hilos 
que lo unen todo. Mi alegría no proviene de  

Diana Sciarrillo  
Chapter Head Guatemala

I Do, Guatemala, by Diana Sciarrillo 
@idoguatemala
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Eventos sociales del 
World Romance 
Travel Conference
Paradisus Playa del Carmen
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energía en su espléndido venue Secret Jewel. 

Este exclusivo encuentro,  diseñado 

únicamente para los miembros de la IADWP, 

celebró el bienestar integral en un entorno 

mágico y revitalizante.

La velada se desarrolló en el prestigioso 

Secret Jewel, un espacio que se transformó 

en un refugio de serenidad y conexión 

interna. Cada instante de esta increíble 

noche fue una oportunidad para reequilibrar 

cuerpo y alma, haciendo de este evento una 

e x p e r i e n c i a  v e r d a d e r a m e n t e 

transformadora.

El evento constó de varias actividades 

enriquecedoras:

·Meditación consciente y hoguera: Un espacio 

sagrado donde todos los asistentes 

e n c o n t r a m o s  l a  c a l m a  i n t e r i o r , 

reconectando con nuestras intenciones más 

profundas bajo el suave resplandor del fuego 

y la briza del mar.

·Bienestar y sanación sonora: Las vibraciones 

curativas de la música nos envolvieron a los 

participantes, promoviendo una profunda 

armonía y equilibrio en nuestro ser.

Te contamos todo lo que pasó en los eventos 

sociales de World Romance Travel Conference 

en Paradisus Playa del Carmen

Welcome Cocktail, MysterySociety.

El área de la piscina de adultos del Hotel 

Paradisus Playa del Carmen se transformó en 

un escenario de lujo y misterio, embellecida 

por la elegancia de los atuendos que lucían 

nuestros distinguidos asistentes a la 

c o n f e r e n c i a  y  m i e m b r o s  d e  l a 

I A D W P . M á s c a r a s  e n i g m á t i c a s , 

deslumbrantes vestidos de gala, trajes 

oscuros y sofisticados, junto con un 

derroche de brillo y piel, marcaron la pauta 

de este evento desbordante de glamour. La 

gastronomía y los deliciosos cocteles eran un 

manjar para los asistentes.

La velada comenzó con las suaves notas de 

un saxofonista, cuyas melodías envolventes 

establecieron el ambiente perfecto. A 

co nt i n u a c i ó n ,  s u ced i e ro n  d i ve r s a s 

actuaciones,  siendo una de las más 

memorables la que tuvo lugar en la piscina, 

un espectáculo que dejó una impresión 

imborrable en todos los presentes. Sin lugar 

a dudas, la noche se convirtió en una 

celebración sublime de elegancia y arte.

Armonía en Blanco - Encuentro de Bienestar

Ilse Diamante, reconocida Wedding Planner 

de Cancún, nos sumergió en una velada de 

amor propio, atención plena y renovación de 
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A medida que avanzaba la noche, un 

talentoso grupo musical nos contagió con su 

e n e r g í a ,  h a c i e n d o  q u e  t o d o s  n o s 

sumergiéramos en un mar de ritmos 

contagiosos y nos invitara a bailar sin cesar.

Esta experiencia no solo fue un deleite para 

los sentidos, sino también una magnífica 

oportunidad para celebrar y apreciar la 

riqueza del patrimonio cultural de México.

Alejándome un poco del contexto, he 

escuchado de fuentes muy confiables que, 

tras la fiesta, algunos asistentes se dirigieron 

a la discoteca del hotel, donde continuaron 

bailando y sacando sus pasos prohibidos 

hasta altas horas de la madrugada. Y por 

favor pongan atención, se dice que la noche 

no terminó ahí, ya que también hubo un 

secreto VIP After Party en una de las lujosas 

suites del hotel. Aunque no tenemos pruebas 

fehacientes de estos eventos, la información 

proviene de rumores bastante bien 

fundamentados. No digan que yo les conté 

nada…

Ya pongámonos serios, como es habitual y ya 

lo esperábamos todos, la IADWP brilló con 

luz propia en su World Romance Travel 

Conference, ofreciendo eventos sociales 

excepcionales que dejaron una huella 

imborrable en todos los participantes. 

Si deseas formar parte de esta experiencia 

inigualable en 2025,  te invi tamos a 

contactarnos y unirte a nosotros en nuestros 

próximos destinos: República Dominicana y 

Costa Rica.

Refrescos  saludables  y  gastronomía 

consciente: Disfrutamos de una exquisita 

selección de ingredientes frescos y 

nutritivos, que al fusionarse crearon 

auténticas delicias para el paladar. Y las 

del iciosas bebidas con ingredientes 

naturales nos refrescaban a todos los 

asistentes.

El evento no solo fue una celebración del 

bienestar, sino también un recordatorio del 

poder de la comunidad y el amor propio.

Viva la Vida Evento de clausura.

Sin lugar a dudas, el clímax del World 

Romance Travel Conference fue un evento 

extraordinario que dejó una impresión 

indeleble en todos los asistentes. Esta velada, 

dedicada a introducirnos en la rica cultura 

mexicana y  a  rendir  homenaje  a  la 

celebración del Día de los Muertos, con su 

increíble y amplia gastronomia, tuvo lugar en 

el exquisito restaurante Kanna, ubicado en el 

prestigioso Hotel Paradisus Playa del 

Carmen.

Los impresionantes maquillajes, evocando a 

la muerte, aportaron un vibrante sentido de 

v i d a  a  l a s  t r a d i c i o n e s  m e x i c a n a s , 

transformando la noche en una celebración 

llena de color y significado. La fiesta dio 

inicio con la conmovedora actuación de las 

Tres Marías, quienes, con su música, arte y 

pasión, capturaron la esencia de esta 

festividad tan colorida.

MSc. Je�rey Cervantes Calderón
Costa Rica Wedding Planner &

Chapter Head Costa Rica.
Phone. +506 8665 0990

director@crweddingplanner.com
@CRWeddingPlanner
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Casarse 
en Portugal

La magia de un destino único para tu gran día
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c a p t a r  u n a  a t m ó s fe ra  ro m á nt i c a  y 
campestre.

Las islas también se han ganado el corazón 
de los novios. Madeira, con su clima 
templado y su exuberante vegetación, y las 
Azores, con sus paisajes volcánicos y sus 
impresionantes lagunas, son lugares que 
transportarán cualquier ceremonia a un 
escenario de otro mundo. Además, cada 
región de Portugal posee características 
únicas  que permiten una autént ica 
personalización, ya sea en estilo rústico, 
contemporáneo o clásico.

Tradición y modernidad: Lugares para todos 
los estilos

Portugal es conocido por preservar su 
histor ia ,  y  casarse en monumentos 
históricos como castillos, monasterios o 
palacios es un sueño accesible y encantador. 
Estos lugares ofrecen elegancia y un toque 
de majestuosidad, con imponentes salones y 
jardines de ensueño. Sin embargo, para los 
novios más modernos, Portugal también 
cuenta con lugares atrevidos como museos y 
edificios contemporáneos de arquitectura 
innovadora, ideales para una boda con un 
toque urbano y sofisticado.

Portugal se está convirtiendo en un 
escenario cada vez más popular para 
celebrar bodas. Con su belleza natural, su 
rica historia y su genuina hospitalidad, este 
país ofrece todo lo que se puede desear para 
un día inolvidable. La diversidad de paisajes y 
la variedad de opciones culturales y 
gastronómicas hacen de Portugal un destino 
de ensueño para novios de todo el mundo. 
Descubra por qué casarse en Portugal es 
mucho más que elegir un lugar: es vivir una 
experiencia única y auténtica. 

Paisajes encantadores para todos los gustos

Portugal ofrece una gran variedad de 
paisajes: desde las playas de arena dorada del 
Algarve hasta los paisajes montañosos del 
Duero, pasando por las elegantes fincas del 
Alentejo y encantadoras ciudades históricas 
como Sintra y Oporto. Para los que buscan 
una boda junto al mar, la costa ofrece 
opciones idílicas con vistas al Atlántico. Si lo 
que desea es una ceremonia íntima, las 
granjas y los viñedos son perfectos para 
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La variedad de opciones va acompañada de 

una creciente infraestructura de apoyo a 

eventos y bodas de lujo, con empresas de 

planificación, catering y decoración 

altamente cualificadas. Cada vez es más fácil 

encontrar proveedores que combinan 

creatividad y profesionalidad, garantizando 

u n  e v e n t o  p e r s o n a l i z a d o  y  s i n 

contratiempos.

Gastronomía y vinos de excelencia

La gastronomía portuguesa es otro de los 

aspectos que hacen que las bodas en 

Portugal sean tan especiales. La mesa 

portuguesa es una experiencia sensorial 

completa, donde los sabores regionales se 

celebran con autenticidad.Marisco fresco, 

carnes asadas, platos vegetarianos creativos 

y una gran variedad de postres -como el 

famoso pastel de nata- forman parte de la 

rica cocina local que complace a todos los 

paladares.Para los amantes del vino, Portugal 

es un auténtico paraíso. El país posee una de 

las mayores variedades de uva del mundo, y 

el vino portugués, ya sea un robusto tinto del 

Duero, un fresco verde de la región del Miño 

o un ligero rosado del Alentejo, complementa 

a la perfección cualquier celebración.

Clima favorable

Portugal es conocido por su clima suave 

durante la mayor parte del año. De norte a 

sur, el país ofrece condiciones ideales para 

celebrar al aire libre.La primavera y el 

principio del otoño son especialmente 

populares, con temperaturas agradables y 

cielos despejados, lo que permite celebrar 

c e re m o n i a s  a l  a i re  l i b re ,  s e s i o n e s 

fotográficas en entornos naturales y cenas al 

atardecer.

Bienvenida y hospitalidad portuguesas

Uno de los mayores atractivos de Portugal es, 

sin duda, la hospitalidad de sus gentes. Los 

portugueses son cálidos y acogedores y se 

complacen en dar la bienvenida a quienes 

llegan, lo que se refleja en cada detalle del 

servicio. Casarse en Portugal es también 

brindar por la amabilidad y la autenticidad de 

un país que valora el arte de la hospitalidad.
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Elija la estación que mejor se adapte a su 

estilo de boda: la primavera y el otoño son 

ideales para bodas al aire libre, mientras que 

el verano ofrece un clima cálido para los que 

desean una boda junto al mar.Pruebe los 

sabores locales: incluya en el menú platos 

típicos de la región elegida para la boda; será 

una experiencia inolvidable para los 

invitados.

Casarse en Portugal es mucho más que un 

evento; es una experiencia completa, donde 

tradición, naturaleza y hospitalidad se unen 

para crear un momento mág ico.  La 

diversidad de paisajes, la rica gastronomía y 

el clima suave hacen de Portugal el destino 

ideal para quienes desean una boda especial 

y llena de significado. Venga a descubrir por 

qué Portugal es el lugar perfecto para 

comenzar su historia de amor.

Bodas sostenibles y ecológicas

Portugal es cada vez más un destino de bodas 
sostenibles. Muchos lugares y proveedores 
ofrecen opciones ecológ icas ,  como 
materiales reciclables, menús con productos 
locales y de temporada y alternativas para 
reducir los residuos.Este es un punto 
importante para los novios que quieren que 
su boda tenga un impacto positivo en el 
medio ambiente.

La experiencia completa: Luna de miel en 
Portugal

Más allá de la ceremonia, Portugal ofrece el 
escenario perfecto para prolongar la 
experiencia con una luna de miel inolvidable. 
Desde la tranquilidad de los pueblos 
históricos a la aventura de la montaña y la 
vida nocturna de Lisboa y Oporto, los recién 
casados pueden explorar multitud de 
destinos y crear recuerdos únicos.

Consejos prácticos para casarse en Portugal

Contrate a un organizador de bodas: un 
organizador de bodas local puede ayudarle a 
ocuparse de los detalles legales, coordinar a 
los proveedores y asegurarse de que todo 
transcurre con normalidad.

Paula Carvalho
Wedding Planner
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los aplausos ni de los elogios, sino de los 
momentos tranquilos cuando veo los ojos de 
la novia iluminarse o escucho el suave 
suspiro de asombro cuando los invitados 
entran en la sala. Estos son los momentos 
que hacen que valga la pena cada noche de 
insomnio, cada momento de duda.

En medio de este torbellino, mi corazón se 
hincha de gratitud hacia la miríada de 
proveedores y socios que se han convertido 
en algo más que colaboradores: son los 
héroes anónimos detrás de escena. Su 
experiencia, fiabilidad y dedicación son los 
p i l a r e s  q u e  s o s t i e n e n  l a  c o m p l e j a 
arquitectura de cada evento. Este éxito no es 
solo mío; es una sinfonía de manos hábiles y 
corazones comprometidos, cada uno 
aportando lo mejor al tapiz del día.

Existe una cierta soledad en este rol, un 
reconocimiento agridulce de que, aunque 
creo experiencias para otros, a menudo 
estoy en el exterior mirando hacia adentro. 
Soy el arquitecto de recuerdos, aunque los 
míos están marcados por los segundos 
fugaces entre verificar cronogramas y alisar 
las últimas arrugas. Pero en esa soledad, 
encuentro paz, sabiendo que he dado algo 
intangible pero invaluable: el regalo de un 
momento suspendido en el  t iempo.

Incluso en la tranquilidad que sigue, cuando 
los últimos ecos de la celebración se 
desvanecen y la grandeza de la noche se 
asienta en un silencio sereno, hay una 
profunda sensación de satisfacción. Es el 
conocimiento profundo e inquebrantable de 
que, por un momento fugaz, conjuré algo 
verdaderamente hermoso, algo que tocó 
vidas y dejó una marca indeleble en los 
corazones. Mientras me alejo del salón ahora 
tranquilo, hago un voto silencioso a mí 
misma: que abrazaré este viaje una y otra vez. 
Porque en cada evento, en cada detalle 
meticulosamente elaborado, dejo un pedazo 
de mi corazón, un reflejo de mi alma. Y es esta 
verdad la que hace que el viaje, con todos sus 
a l t o s  y  b a j o s  i n e v i t a b l e s ,  s e a  t a n 
profundamente gratificante.  

Cuando me encuentro allí, momentos antes 
de que se abran las puertas y entre el primer 
invitado, una ola de anticipación me 
envuelve. Meses de meticulosa planificación 
y incontables horas dedicadas a perfeccionar 
cada detalle convergen en este momento 
único. Como planificadora de eventos de 
lujo, este es el punto culminante: la 
culminación de la pasión, la dedicación y un 
compromiso  inquebrantab le  con la 
excelencia. Guiar a los clientes para que 
confíen en esta visión conlleva un peso 
inmenso, donde la presión para transformar 
sueños en realidad es palpable y cada 
decisión es crucial.

El comienzo es un crescendo de emociones, 
donde la excitación y la ansiedad danzan 
mano a mano. Observo desde las sombras, mi 
corazón latiendo al ritmo de la música que 
seleccioné cuidadosamente. ¿Reflejará la 
iluminación el resplandor etéreo que 
imaginé? ¿Evoquarán los arreglos florales la 
sensación de maravilla que intenté crear? 
Cada elemento, desde el aroma del salón 
hasta el sabor de los aperitivos, es un reflejo 
de mi visión y debe ser perfecto.

Pero la perfección es una compañera 
caprichosa. Ocultos bajo la ejecución 
impecable hay innumerables incendios 
apagados en silencio: crisis invisibles como 
un imprevisto con un proveedor, un fallo 
técnico o un cambio de último momento que 
podría deshacer horas de trabajo. Mi mente 
se apresura,  calculando soluciones, 
pivotando con gracia para asegurar que 
nadie note las grietas bajo la superficie 
pulida. Este es el arte de lo no visto, donde 
·una sonrisa compuesta oculta la resolución 
de problemas rápidos y una voz tranquila 
estabiliza el barco. En estos momentos, el 
peso de la responsabilidad se siente más 
pesado, pero también es cuando me siento 
más viva, más llena de propósito.

A medida que se desarrolla el evento, me 
encuentro deslizándome entre roles: una 
directora guiando una orquesta, una 
guardiana de los detalles, una observadora 
silenciosa. Estoy en todas partes y en 
ninguna, asegurando que cada invitado  
experimente la magia sin ver nunca los hilos 
que lo unen todo. Mi alegría no proviene de  

Diana Sciarrillo  
Chapter Head Guatemala

I Do, Guatemala, by Diana Sciarrillo 
@idoguatemala
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Invita con gracia
Anuncia con profesionalismo
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Con tanta información en las redes, los 

novios pueden elegir referencias que no 

encajan en la propuesta integral de la boda y, 

por otro lado, yo, como diseñadora,debo 

tener presente que no todo lo que a mí me 

encanta será amado por los novios. Aquí es 

donde interviene la creatividad delartista, no 

solo como talento en el diseño, sino también 

como intérprete de las emociones de la 

pareja.

Como todo debe estar alineado,investigo con 

anticipación y durante todo el proceso 

laspropuestas florales, los colores Pantone, 

la mantelería, los acabados del mobiliario, los 

platos de sitio, la decoración de la torta, 

etc.evitando así contratiempos en el tema del 

branding. Pero, ante todo, no puedo 

olvidarme en ningún momento de la esencia 

de los sentimientos que son la base e 

inspiración para cada detalle de la boda.  

Con casi tres décadas dedicadas al diseño 

destationery social, puedo afirmarquelos 

novios casi siempre manifiestan quelas 

invitaciones son muy importantes en los 

preparativos de la boda. Al mismo tiempo 

lasweddingplanners las consideran en 

muchos casos como un tema “externo” y no 

las incluyen como parte del “paquete”.Yo, la 

diseñadora, soy probablemente la más 

apasionada en todo este proceso ysuelo 

contagiar con mi entusiasmo a mis novios y 

¿por qué no? alasweddingplanner.

Diseñar en el rubro del amor es un privilegio, 

e s  u n a  f o r m a  d e  v i d a ,  t e  i n d u c e 

ainyectarafecto y pasión en cada trazo, en 

cada color, en cada textura. Muchas veces me 

pregunto :  ¿Cómo hago  saber  a  los 

organizadores de boda que mi arte,cargado 

depasión, puede desencadenar en sensación 

de felicidad, puede dar más sed para 

conseguir cosas hermosas y puede ralentizar 

algunos temores tan naturales en los meses 

previos a la boda?

El hecho que la invitación se elabora y se 

envía antes de la boda, no significa que esté 

desprendida de ella, al contrario, la 

invitación es una anunciaciónimprescindible 

del amor de la pareja ydelo especial que será 

la boda.
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Además, la wedding planner incluída en el 

grupo tendrá la oportunidad de conocer la 

creatividad y talento artístico en la empresa 

de stationery, la calidad, la puntualidad y la 

relación calidad/precio.

Algo inusual que me encanta aplicar en Punto 

Celeste es permitir que los novios ingresen al 

área de cómputo y a los talleres de 

manualidadesdonde no hay riesgos de 

a c c i d e n t e s ,  o f r e c i é n d o l e s  a s í  u n a 

ex p e r i e n c i a  ú n i ca .  E s  l i n d o  ve r l o s 

emocionados y tomándose fotos.

Mi recomendación final es que el creador de 

invitaciones y stationery social debería 

capacitarse en un curso por lo menos básico 

de weddingplanner, para poder así cumplir 

mejor con la función de invitar con gracia, de 

anunciar con profesionalismo y ofrecer 

piezas atractivas que emocionen y deleiten a 

novios e invitados.

Es ideal que los productos de stationery 

social creados propiamente para la fiesta 

(tarjetas de menú, numeradores de mesa, 

tarjetas de sitio, señalética etc.) se realicen 

por el mismo profesional que diseña la 

invitación, lográndose así un espectro 

emocional y un lenguaje gráfico integrado. 

Personalmente me encanta aportar también 

luminarias inalámbricas personalizadas que 

otorgan un toque de magia a los espacios 

donde se colocan.

 

Como metodología de trabajo en el rubro de 

stationery, recomiendo la mesa de trabajo 

virtual (grupo WhatsApp) que incluye a la 

diseñadora, a la wedding planner, a los novios 

y a un coordinador; en el caso de las 

invitaciones digitales y reconfirmaciones 

virtuales se agrega a un programador. De 

esta manera, todos participan en tiempo real 

en e l  avance del  trabajo ,  se  evi tan 

contratiempos o malentendidos y los novios 

sentirán que están en buenas manos. 

.

Mariana Pollak
CEO PUNTO CELESTE
@puntoceleste_oficial

www.puntoceleste.com.pe
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Las bodas 
igualitarias 
en República 
Dominicana
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boda o matrimonio son del mismo sexo o 
género.

En la República dominicana hablar de  
matrimonios igualitarios es complicado ya 
que hasta la actualidad este acto legal solo 
puede llevarse a cabo entre un hombre y una 
mujer,  de jando a fuera  e l  concepto 
“igualitario”. 

En un país donde aún no reconocen el 
matrimonio entre personas de un mismo 
sexo, cada boda igualitaria se convierte en un 
símbolo de amor, resistencia y esperanza.

Así fue para Oscar & José quienes decidieron 
celebrar su amor en una ceremonia íntima y 
emotiva, rodeados de amigos y familiares que 
apoyaron su compromiso de vida.

Se conocieron hace varios años y desde 
entonces sus vidas han estado llenas de 
alegría, de crecimiento compartido y de 
apoyo mutuo. Su decisión de casarse fue 
tanto un acto de amor como de convicción, 
una manera de visibilizar la igualdad en un 
país donde muchas parejas del mismo sexo 
aún enfrentan barreras legales y sociales. 

La boda fue realizada en un hotel de playa, 
donde los novios intercambiaron sus votos 
rodeados del paisaje natural que eligieron 
como símbolo de su amor .

Una decoración elegante ,la boda reflejaba 
autenticidad, respeto pero por sobre todo 
Amor.

Cuando hablamos de bodas y matrimonios 
usualmente tendemos a pensar que se 
refieren a lo mismo y no es así.La principal 
diferencia entre una boda y un matrimonio 
es que una boda es una ceremonia o evento 
social en el que dos personas se casan, 
mientras que el matrimonio es el estado legal 
que se formaliza normalmente a través de 
este tipo de evento o ceremonia.

Una boda puede ser una ceremonia religiosa, 
civil o cultural, es una celebración pública en 
la que los contrayentes intercambian votos y 
promesas ante testigos, puede incluir 
rituales y tradiciones específicas, como 
intercambio de anillos, lecturas de poemas o 
textos religiosos, y la firma de un contrato o 
certificado de matrimonio. 

Por otro lado, el matrimonio es un vínculo 
legal que reconoce la unión de dos personas 
como cónyuges con compromisos a largo 
plazo; esta unión legal se lleva a cabo ante un 
juez, pues es un estado civil reconocido por 
el gobierno y puede tener implicaciones 
legales y financieras, como derechos de 
h e r e n c i a ,  b e n e fi c i o s  fi s c a l e s  y 
responsabilidades legales compartidas.

El concepto “igualitario” es moderno y hace 
referencia a que las personas que celebran la  
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La historia de Oscar & José nos reafirma que 
el amor es una fuerza poderosa que siempre 
encuentra la manera de florecer aún las 
barreras persistan.

Oscar & José compartieron este mensaje 
para todos los presentes y para quienes 
sueñan con un mundo más inclusivo. 
“AMAMOS A TODOS LOS QUE NOS 
APOYARON EN ESTE VIAJE, Y SOÑAMOS 
CON UN DÍA EN QUE NUSTRA BODA NO SEA 
VISTA COMO ALGO EXTRAORDINARIO, 
SINO COMO ALGO NATURAL Y HERMOSO. 
O J A L Á  Q U E  P R O N T O  T O D O S  L O S 
DOMINICANOS PUEDAN CASARSE CON LA 
PERSONA QUE AMAN SIN IMPORTAR 
QUIÉN SEA”.

Esta boda no solo fue un dia especial para 
ellos, sino también un símbolo de cambio en 
la REPÚBLICA DOMINICANA, a través de su 
amor y valentía, recordaron a todos que el 
amor en todas sus formas es una fuerza 
transformadora.

La pareja compartió momentos llenos de 

emoción y felicidad junto a sus seres 

queridos, quienes aplaudieron cada palabra y 

gesto en un ambiente de ca l idez y 

aceptación.

O s c a r  e x p r e s ó :  ' E S T E  D Í A  E S  U N 

RECORDATORIO DE QUE NUESTRO AMOR 

MERECE SER CELEBRADO, RECONOCIDO Y 

RESPETADO. AUNQUE NO TENGAMOS EL 

RESPALDO DE  LA LEY, TENEMOS EL 

A P O Y O  D E  Q U I E N E S  R E A L M E N T E 

IMPORTAN EN NUESTRAS VIDAS”.

Estas palabras resonaron entre los invitados, 

muchos de los cuales compartieron la  

emoción de ver una pareja enfrentarse al 

mundo con valentía y ternura.

La ceremonia fue también una oportunidad 

para que familiares y amigos se unieran en 

apoyo a la pareja. Para muchos, era la primera 

vez que asistían a una boda igualitaria en el 

país, y la experiencia fue profundamente 

emotiva.

La boda de Oscar y José representa un paso 

hacia delante. Más que una ceremonia, es 

una declaración pública de amor y un acto de 

esperanza para aquellos que sueñan con un 

futuro en el que todos puedan casarse y vivir 

sin miedo. Cada boda igualitaria ayuda a 

crear conciencia, a visibilizar la igualdad y a 

demostrar que el amor no necesita permisos 

ni etiquetas para ser auténtico. 

Mirta Sánchez
Directora General MS Events 

Directora ABC República Dominicana
Miembro fundador ABERD
09-756-0554 / 809-548-6231

mirtasanchez@msevents.com.do 
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Vanguardia
Entre la belleza y la revolución
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En el wedding planning existe una amplia 

gama de estilos pordesarrollar. En el extremo 

d e l  m i n i m a l i s m o ,  p o r e j e m p l o ,  e l 

famosodiseñador de interiores Vincent van 

Duys encarna la elegancia y la claridad. Sus 

diseños se caracterizan por líneas simples y 

una paleta de colores reducida, que 

transmiten calma, silencio y equilibrio. Un 

concepto de boda que siga este enfoque 

podría estar escenificado con tonos suaves y 

formas claras para crear una atmósfera de 

s e r e n i d a d .  M u y  c o h e r e n t e .  M u y 

contemporáneo.

Igualmentecoherente y contemporáneo, 

pero  completamente  opuesto ,  está 

elmaximal ismo,  como lo representa 

Alessandro Michele, el antiguo director 

creativo de Gucci y ahora de Valentino. Pura 

opulencia. Exageración máxima. Una boda 

en este espíritu del maximalismo podría 

presenter exuberantes arreglos florales, 

colores vivos y vajillasextravagantes, 

generando una sensación de abundancia y 

celebración.

"Vanguardia": una palabra resplandeciente 

en arte, filosofía, diseño y literatura. Un 

movimiento que, con ideas audaces y 

enfoques no convencionales, rompe los 

límites de lo conocido y cuestiona las 

tradiciones. En el arte, hace que los colores y 

las formas bailenjuntos, fusionando en el 

diseño la funcionalidad y la estética. En la 

filosofía, nos anima a pensarmás allá de lo 

evidente y a cuestionar las estructuras 

sociales. Y lo mismo sucede en la literatura, al 

romper con lo común y abrir nuevas 

narrativas.

Pe ro ,  ¿có m o  s e  ve n  l o s  p r i n c i p i o s 

vanguardistas cuando se trata de la 

organización de bodas y el diseño escénico? 

¿Se trata aquí de la identidad estilística del 

planificador? ¿De la personalidad y el ADN de 

l o s  n o v i o s ,  q u e  s e  m a t e r i a l i z e 

arquitectónicamente? ¿Quién influye a 

quién? ¿Qué visiones se implementan? ¿Las 

del planificador o las del cliente?
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La icónica figura de la moda Diana Vreeland 

siempre enfatizaba en su rol de anfitriona: 

"You gotta have style, sin estilo no eres nada". 

Este conocimiento es particularmente 

relevante para las bodas, donde el concepto 

es el estilo personal del par, del planer, y así 

se moldea la experiencia total. Una obra de 

arte total, compuesta en todos sus aspectos, 

que habla su propio lenguaje, puede 

transportar, contar historias, crear mundos y 

transformer emociones en recuerdos.

Requiere sensibilidad creativa y, sobre todo, 

valentía para que el planner pueda abrazar lo 

inesperado. Ser la clave para una obra 

maestro vanguardista – y la vanguardia, 

literalmente traducida, es ser el primero de 

su clase, un faro, un ídolo, la primera fila a la 

que muchos seguirán. Se trata de romper los 

límites de lo posible y explorer nuevos 

territories estilísticos y conceptuales. Todo 

es posible. No es el cielo el límite, lo es la 

mente. Nosotros, los planificadores, los 

diseñadores, los compositores, queremos 

crear algo que impresione, que fascine. Y 

que, en su singularidad, sea inolvidable. Tan 

único como la pareja misma.

En tiempos de eclecticismo, donde muchos 

estilos florecen paralelamente y tienen 

validez simultánea, no hay un correcto o 

incorrecto. No existe LA tendencia, EL 

método, EL camino. La ventaja de nuestra 

época radica en que nuestra libertad artística 

no tiene límites restrictivos. Estilos como 

Boho-Chic, Japandi, Art-Deco, Modern Glam 

o Beach House, todos tienen su razón de ser, 

s i e m p r e  y  c u a n d o  s e  m a n t e n g a n 

conceptualmente fuertes, coherentes y 

cuidadosen cada detalle de la planificación.

El desafío siempre radica en orquestar cada 

elemento de una boda de manera que 

culmine en un climax emocional. Gertrude 

Stein dijo: “En un menu debe haber una 

progresión y un clímax. Maneje esto con 

cuidado. Uno bastará”. Cada detalle – desde la 

decoración hasta la selección de alimentos y 

la música – debería formar una unidad 

armoniosa, que traduzca a la pareja en un 

espacio, en una decoración de mesa, en una 

obra de arte total que atraiga y envuelva a los 

invitados. Una narrative clásica, con prólogo, 

desarrollo, clímax y epílogo.

GF Athanasios Megarisiotis
Amtsgericht München HRB 272718

St.-Nr.143/161/51494
USt-IdNr.: De350840713
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Una boda destino
en un lugar

recóndito del Perú
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ubicado en el corazón de Ancash, éste es un 

amplio valle andino abierto entre dos 

importantes cadenas de montañas: la 

Cordillera Blanca y la Cordillera Negra donde 

el río Santa atraviesa a lo largo de todo el 

Callejón.

El callejón de Huaylas es un paraíso en la 

tierra, pueden creer que alberga todos los 

paisajes del mundo. No se imaginan la 

variedad de zonas naturales con las que 

cuenta, si deseas tu matrimonio al lado de la 

laguna, de los nevados, de las montañas, del 

río. Todo eso y más ofrece este hermoso 

destino.

Me enamora la idea de que podamos llegar a 

más lugares con atractivos alucinantes y no 

sólo encapsular los destinos de siempre para 

tu boda, recuerden que Perú cuenta con casi 

todos los ecosistemas climatológicos, si 

deseas playa, selva o montañas realmente lo 

tienes a tu alcance.

Qué hermoso sería levantarte el día de tu 

boda y que lo primero que veas a través de tu 

ventana sea el magnífico nevado Huascarán, 

la montaña más alta del Perú.

Perú tiene tantos lugares increíbles donde 

uno puede hacer bodas inigualables y uno de 

esos destinos es Huaraz - Áncash, donde 

tuvimos la oportunidad de realizar una boda 

íntima. En esta ocasión Thomas (Australia) y 

Allison (Perú) eran los protagonistas de su 

gran día, casualmente ellos se conocieron en 

una app de citas y al poco tiempo Thomas 

quiso conocer a Allison así que vino a Perú, 

recorrieron varios lugares, pero fue Huaraz 

el destino del que ellos se enamoraron, 

realmente estuvieron fascinados con el lugar.

Y cuando tomaron la decisión de casarse no 

dudaron en querer realizarlo en su hermosa 

Huaraz.

Deben saber que Huaraz es una de las 

provincias que alberga el Callejón de Huaylas 
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También se debe dar información sobre las 

facilidades de transporte para llegar al 

destino, en este caso específico puede ser 

por vía terrestre siendo 8 horas el tiempo de 

Lima a Huaraz y también por vía aérea ya que 

en Julio de este año tuvimos la grata noticia 

de que se inauguró el Aeropuerto de Anta, 

ubicado en la provincia de Carhuaz, 

provincia de Ancash, donde miles de 

peruanos  y  extran jeros  tendrán  l a 

oportunidad de llegar en tan sólo 45 minutos.

Aquí podemos aprovechar para dar a 

conocer una buena experiencia culinaria 

donde los insumos son cosechados por los 

mismos agricultores y llevados al menú de tu 

boda, se imaginan tener una estación de 

raspadillas y que el hielo sea del mismo 

nevadoHuascarán.

P a r a  u n a  b o d a  d e  d e s t i n o  e s  c a s i 

imprescindible crear una página web o un 

documento donde puedas colocar las 

recomendaciones que podríamos dar a tus 

invitados para que tengan una experiencia 

única en el lugar. 

Cuando es un destino de altura hay que 

indicarles que puedan llegar días antes para 

aclimatarse, tomar mates de coca y disfrutar 

totalmente del lugar. 
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conocer a sus invitados sus raíces, sus 

costumbres, sus hogares.

Bienvenidos todos los novios que quieren 

profesar su amor en nuestro país. Los que 

saben que hay tantas alternativas para hacer 

más cautivadora e inolvidable la experiencia 

de casarse. Porque un matrimonio debe ser 

único, de a dos y junto a todos los que aman. 

Porque si son novios embajadores, sueñan 

con una boda de destino que haga que más 

personas se enamoren también del Perú.

Al realizar una boda de destino podemos 

ayudar  económicamente  a  muchos 

proveedores locales, desde los insumos que 

uno va a comer en el menú de su boda, 

souvenirs hechos por comunidades del 

Callejón de Huaylas, agencias de viaje para tu 

icebreaker o tu post wedding, transporte 

(aeropuerto - venue - aeropuerto), hoteles 

con tarifas especiales para tus invitados, etc. 

Los novios que desean tener una boda de 

destino son los grandes embajadores de su 

boda y eso hace que se transforme a no sólo 

un evento más, sino que se vuelve totalmente 

una experiencia para sus invitados. 

E n  e s t o s  8  a ñ o s  q u e  l l e v o  c o m o 

destinationweddingplanner en Perú ha sido 

muy grande la emoción de recorrer nuestro 

país gracias a novios con ansias de dar a 

Jennifer Añanca Vasquez
Especialista en bodas de destino 

Fundadora Marrymeperu
@marrymeperu

Fotos: @gustavorodas_fotografo

54



Cobrar 
lo que vales
Una reflexión sobre el valor en el diseño 
y planificación de eventos
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Debemos guiar a los clientes a entender que 

no solo están pagando por el producto final o 

los detalles visibles del evento; están 

invirtiendo en tu experiencia, en tu 

capacidad para prever y resolver problemas, 

y  e n  t u  t a l e nt o  p a ra  ge s t i o n a r  l a s 

complejidades de un evento con facilidad. 

Detrás de las escenas, se dedican incontables 

horas para crear una experiencia impecable: 

desde la logística hasta la gestión de 

proveedores, orquestando cada pequeño 

aspecto del evento. El conocimiento y las 

habilidades necesarias para llevar ese peso 

son inmensas, y debemos ayudar a los 

cl ientes a apreciar el  valor de esta 

experiencia. No se trata solo de lo que ven el 

día del evento, sino de todo lo que no ven: los 

preparativos, la resolución de problemas y la 

garantía de que su visión se hará realidad sin 

inconvenientes. Este es el verdadero valor de 

contratar a un diseñador o planificador 

experto.

Cobrar lo que vales no es solo una decisión 

comercial, es establecer un estándar para ti 

mismo y para la industria. Es una forma de 

valorar el tiempo, la energía y la creatividad 

que aportas a cada proyecto. Cuando cobras 

lo justo, honras tu trayectoria, tu experiencia 

y la confianza que tus clientes depositan en 

ti.

Cobrar lo que vales es honrar la inmensa 

responsabilidad que llevas y las incontables 

horas de esfuerzo que permanecen invisibles 

pero que se sienten en cada momento de tu 

creación. Es reconocer que lo que ofreces no 

es solo un servicio, es la capacidad de asumir 

el peso de un evento y entregarlo con gracia. 

Al valorarte, afirmas que tu habilidad es un 

don, uno que merece respeto. Acéptalo, 

porque lo vales.

En el mundo del diseño y la planificación de 

eventos, cada detalle, desde el suave susurro 

de los manteles de seda hasta la precisa 

coordinación de una entrada, habla de arte, 

responsabil idad y dedicación. Como 

planificadores y diseñadores, no solo 

creamos momentos hermosos, sino que 

llevamos sobre nuestros hombros la inmensa 

responsabilidad de transformar sueños en 

realidad, asegurándonos de que cada detalle 

se ejecute a la perfección. Y con tal peso 

sobre nosotros, surge una pregunta crucial: 

¿estamos cobrando lo que realmente 

valemos?

El concepto de valor en este campo va mucho 

más allá del costo de los materiales o el 

tiempo invertido en la logística. Se trata de 

valorar la experiencia única, la creatividad y 

el compromiso que solo tú puedes aportar. 

Cada consulta, cada ajuste en la agenda y 

cada solución de último momento reflejan 

años de experiencia adquirida con esfuerzo. 

No solo coordinas eventos; llevas la carga 

emocional y logística de garantizar que todo 

funcione sin contratiempos. Cobrar lo que 

vales es reconocer que tu experiencia y la 

responsabilidad que asumes son invaluables.  

Diana Sciarrillo  
Chapter Head Guatemala

I Do, Guatemala, by Diana Sciarrillo 
@idoguatemala
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¿De qué hablamos
cuando hablamos
de diseño floral?
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No se trata sólo de hacer arreglos florales 

lindos sino de transmitir a través de la 

composición, la esencia de lo que será esta 

experiencia para que los invitados puedan 

ver identificados a los novios en cada pétalo. 

Para ello, opto por conjugar las flores y el 

mobiliario con los elementos decorativos a 

fin de crear la estética visual que genere una 

armonía en la ambientación y deje a todos 

encantados.

Y es justamente está, otra de las premisas 

fundamentales cuando se trata de elaborar 

un tablero de diseño para la boda: la armonía 

entre todos los aspectos y detalles presentes. 

Y no hay mejor manera de lograrlo sino 

escuchando a las novias; conocer de primera 

mano cómo han imaginado este día, sus 

anhelos, ilusiones y expectativas y así lograr 

traducir su sueño. 

El primero paso para crear un diseño de 

decoración esta en establecer una paleta de 

color para la boda y esto va desde las 

c o m p o s i c i o n e s  fl o r a l e s  h a s t a  l a 

ambientación de luces en los diferentes 

espacios de ceremonia y recepción. 

Además de ser Wedding Planner y organizar 

cada aspecto de lo que será el gran día, 

también soy diseñadora floral y creadora de 

conceptos de decoración para bodas. 

Al hablar de flores, entramos en un universo 

tan vasto y encantador como la misma 

industria nupcial, con la ventaja de que 

n u e s t r o  p a í s ,  u n o  d e  l o s  m a y o r e s 

exportadores del mundo, ha sido premiado 

con una naturaleza, clima y tierra fértil 

adecuada para brindarnos una inmensa 

variedad de flores. Esto me permite jugar con 

el diseño floral, explorar una infinidad de 

opciones y presentar aquellas que mejor se 

adecuen a la personalidad y el estilo de cada 

pareja y de cada boda. 

Este diseño juega un papel primordial como 

parte de la decoración y ambientación y es 

aquí que traemos a colación un término 

clave: la personalización. Haciendo uso de 

todas las posibilidades que tenemos a la 

mano tales como el concepto de la boda, los 

colores, las texturas, incluso el lugar de la 

celebración, podremos crear un tablero de 

diseño para el matrimonio. 
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Mobiliario y elementos decorativos rústicos, 

en madera, de fibras naturales u orgánicos 

son ideales para bodas campestres o 

espacios al aire libre en dónde estarán en 

armonía con la naturaleza. Mientras que las 

texturas de mayor proceso como el vidrio, los 

cristales y el mobiliario con telas delicadas se 

acoplan perfectamente para bodas en 

hoteles o salones. 

Al final, lo que busco es darle personalidad a 

la boda y crear una experiencia que enamore 

a todos los que serán parte de este día tan 

especial.

Una vez elegido el color protagonista o la 

gama de tonos que queremos para el 

matrimonio, empezamos a jugar con las 

diferentes intensidades y combinaciones 

que nos permitan un equilibrio visual y un 

contraste armónico para la decoración. Aquí 

entra en consideración la producción y sus 

luces, las cuales serán el complemento 

perfecto para crear un espacio de ensueño. 

De la mano con el estilo de la boda y la paleta 

de color elegida, las texturas nos permiten 

desarrollar un concepto completo de la 

decoración y de su armonía depende mucho 

la estética del matrimonio.

María Fernanda Sánchez
CEO

Cali Colombia
@mariafernandasanchezo�cial
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Suites de lujo 
para pasar 

tu luna de miel 
en Costa Rica
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The Springs Resort and Spa

Situado en el Volcán Arenal, The Springs 

Resort and Spa ofrece la "Royal Suite", que 

redefine el concepto de lujo. Esta suite de 

dos niveles cuenta con piscina privada y una 

terraza con vistas espectaculares a las 

montañas y al volcán. Con un diseño elegante 

y una decoración que resalta la cultura 

costarricense, la Royal Suite también ofrece 

acceso a todas las instalaciones del hotel, 

incluyendo sus famosas aguas termales. Este 

resort es ideal para quienes buscan una 

combinación de romance, aventura y 

relajación en un entorno impresionante.

Costa Rica, un paraíso tropical conocido por 

su biodiversidad y belleza natural, también 

alberga algunos de los hoteles más lujosos 

del mundo. Si buscas una experiencia 

inolvidable, estas suites no solo ofrecen un 

alojamiento exquisito, sino también un 

servicio excepcional y vistas impresionantes. 

Aquí te presentamos tres de las mejores 

suites en hoteles de lujo en Costa Rica.

Four Seasons Resort Costa Rica at Península 

Papagayo

Ubicado en la hermosa Península de 

Papagayo, el Four Seasons Resort es un 

v e r d a d e r o  o a s i s  d e  l u j o .  S u  s u i t e 

"Presidencial" es un espacio deslumbrante de 

400 metros cuadrados que combina 

elegancia con comodidad. Con vistas 

panorámicas al océano Pacífico, esta suite 

cuenta con una amplia terraza privada, 

jacuzzi, y acceso a una playa privada. Los 

huéspedes pueden disfrutar de servicios 

personalizados, como un chef privado y 

tratamientos de spa en la comodidad de su 

suite. La mezcla perfecta de diseño 

contemporáneo y naturaleza exuberante 

hace de este lugar una experiencia 

inigualable para tu noche de bodas.
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Costa Rica no solo es famosa por su belleza 

n a t u r a l ,  s i n o  t a m b i é n  p o r  o f r e c e r 

alojamientos de lujo para linas de miel que 

superan todas las expectativas. Ya sea que 

elijas el Four Seasons con su esplendor 

costero, la majestuosa Royal Suite en The 

Springs o el estilo moderno del Andaz, cada 

uno de estos hoteles te garantiza una 

experiencia de ensueño. Sumérgete en la 

calidez de la hospitalidad costarricense y 

disfruta de una luna de miel inolvidable en el 

corazón de la Suiza centroamericana. 

Andaz Costa Rica Resort at Península 

Papagayo

Otra joya en la Península de Papagayo, el 

Andaz Papagayo es conocido por su estilo 

contemporáneo y  su enfoque en la 

sostenibilidad. Su suite "Ocean View" es una 

obra maestra del diseño moderno, con 

amplios ventanales que ofrecen vistas al 

océano y a la exuberante selva circundante. 

La suite incluye un balcón privado, un área de 

estar amplia y un baño de lujo con una ducha 

al aire libre. Además, el Andaz ofrece 

experiencias únicas, como clases de cocina 

costarricense y excursiones a la naturaleza, 

lo que permite a los enamorados sumergirse 

completamente en la cultura local.

MSc. Je�rey Cervantes Calderón
Costa Rica Wedding Planner 

&Chapter Head Costa Rica
Phone. +506 8665 0990

director@crweddingplanner.com
@CRWeddingPlanner
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El vestido de novia 
de la princesa 
Margarita 
de Inglaterra

Vestidos de novia icónicos
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desafío: crear un vestido que reflejara la 

sofisticación y el carácter independiente de 

la princesa, sin perder la elegancia clásica 

asociada a la realeza.

Telas y Confección

El vestido de Margarita fue confeccionado en 

organza de seda pura, un material ligero y 

etéreo que ayudó a crear un efecto visual 

impactante y sutil. La simplicidad de la 

silueta y el corte impecable le daban un aire 

de modernidad que contrastaba con los 

vestidos de novia más cargados de la época. 

Margarita optó por un diseño que rompía 

con la tradición: la falta de adornos en el 

vestido, como bordados o encajes, era algo 

inusual para los vestidos reales, que solían 

incluir intrincados detalles. Sin embargo, 

esta sencillez calculada contribuyó a que el 

vestido pareciera aún más sofisticado y 

resaltara la figura estilizada de la princesa.

Un Icono de la Moda Real

El 6 de mayo de 1960, la princesa Margarita 

de Inglaterra se casó con Antony Armstrong-

Jones en una ceremonia que no solo fue 

memorable por su romance, sino también 

por el impresionante vestido de novia que se 

convirtió en un símbolo de esti lo y 

sofisticación en la moda nupcial de la época. 

Este diseño único, creado por el renombrado 

modista británico Norman Hartnell, marcó 

un antes y un después en los estándares de 

elegancia de la realeza y se ha mantenido 

como uno de los vestidos de novia más 

recordados y venerados de la historia.

Un Diseño de Norman Hartnell

Norman Hartnell ,  conocido como el 

diseñador favorito de la familia real británica, 

fue el elegido para confeccionar el vestido de 

Margarita. Hartnell ya era famoso por su 

capacidad para crear vestidos con un 

equilibrio perfecto entre la tradición real y la 

modernidad. Había diseñado el vestido de 

coronación de la reina Isabel II, y esta vez, 

con Margarita, se enfrentaba a un nuevo 

64



logrando un equilibrio perfecto entre el 

refinamiento y el glamour.

Impacto en la Moda Nupcial

El vestido de novia de la princesa Margarita 

causó un gran impacto en la moda nupcial, 

inspirando a muchas novias a optar por 

estilos más simples y elegantes, dejando de 

lado los adornos excesivos. Su vestido 

representaba un cambio en la moda de la 

época, adelantándose a la tendencia de la 

moda minimalista que se popularizó en las 

décadas siguientes. La princesa Margarita, 

con su sentido de esti lo y carácter 

independiente, se convirtió en un icono de 

moda, y su elección de un vestido tan 

sencillo, pero lleno de clase y personalidad, le 

dio un estatus eterno en la historia de los 

vestidos de novia más emblemáticos.

En resumen, el vestido de novia de la 

princesa Margarita no solo fue una obra 

maestra del diseño de Norman Hartnell, sino 

también una declaración de estilo que 

rompió barreras y que continúa siendo una 

referencia para el mundo de la moda nupcial. 

A través de su vestido, la princesa Margarita 

dejó una huella duradera en la moda y en la 

historia de la realeza, recordándonos que la 

verdadera elegancia reside en la simplicidad 

y en los detalles perfectamente calculados.

El vestido incluía una falda en línea "A" que 

caía elegantemente, logrando un equilibrio 

perfecto entre la estructura y la fluidez. La 

parte superior, con un escote barco sutil, 

acentuaba el cuello de la princesa, mientras 

que las mangas largas daban un toque de 

formalidad que era ideal para una boda real. 

La ligereza de la organza de seda permitía un 

movimiento delicado, casi etéreo, que hacía 

que el vestido pareciera flotar a medida que 

Margarita caminaba hacia el altar.

Complementos y Estilismo

Para completar su look nupcial, la princesa 

Margarita utilizó una tiara de diamantes 

llamada la "Poltimore Tiara", una joya de la 

época victoriana que pertenecía a la familia 

Poltimore antes de que ella la adquiriera en 

1959.  Esta  t iara ,  de  d iseño flora l  y 

majestuoso, agregaba un toque de brillo que 

complementaba el minimalismo del vestido, 

Adrián Pavía
Director Capitulo Sudamerica 

IADWP
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La importancia 
de la inspección 

del lugar
Garantizando la boda de tus sueños
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Proveedores y la Inspección del Lugar: Clave 

para el Éxito

Para los proveedores, conocer el lugar es 

esencial. Desde el florista hasta el DJ, cada 

uno tiene necesidades específicas, como el 

acceso de carga y descarga, puntos de 

electricidad y regulaciones del sitio. Un 

proveedor de catering, por ejemplo, puede 

identificar áreas adecuadas para almacenar 

alimentos, mientras que el DJ puede evaluar 

la acústica. Este conocimiento permite a los 

proveedores anticipar desafíos y adaptar sus 

servicios para una boda sin problemas.

Para muchas parejas, el día de su boda es uno 

de los más importantes de sus vidas. Todo 

debe ser perfecto, desde la decoración hasta 

el ambiente. Una etapa clave para lograrlo es 

la inspección del lugar de la boda, un paso 

que ayuda a evitar imprevistos y asegurar 

que cada detalle esté cubierto.

Por Qué la Inspección es Crucial para los 

Novios

Imagina que el día de tu boda descubres que 

el salón no tiene suficientes conexiones 

eléctricas para la pista de baile, o que el jardín 

para la ceremonia es más inclinado de lo 

esperado. Una visita anticipada permite a los 

novios conocer el espacio y visualizar cada 

momento, como la entrada triunfal, la mesa 

principal o el flujo de los invitados. Esto da 

tranquilidad, pues asegura que cada detalle 

ha sido planeado.
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las características del lugar, como distancias 

entre la ceremonia y la recepción.

Conclusión: Un Paso que No Debe Omitirse

La inspección del lugar es fundamental tanto 

para los novios como para los proveedores. 

No solo permite visualizar el resultado final, 

sino también prever problemas y garantizar 

que todo esté en su lugar. Conocer bien el 

espacio brinda la tranquilidad de que el gran 

día será como siempre se soñó.

Si estás planificando una boda o eres 

proveedor, asegúrate de dedicar tiempo a 

esta inspección. Es un pequeño paso que 

puede hacer la diferencia entre una boda 

buena y una inolvidable. ¡La magia comienza 

con la planificación, y cada detalle cuenta!

Inspección Conjunta: Trabajando en Equipo

Es ideal que novios y proveedores realicen 

una inspección conjunta, ya que permite 

alinear expectativas y resolver dudas. En esta 

v i s i t a  s e  p u e d e n  d e fi n i r  a s p e c t o s 

importantes como la ubicación del altar o la 

distribución de los espacios para que los 

invitados se muevan cómodamente. Además, 

los proveedores pueden aconsejar a los 

novios sobre ajustes para mejorar el evento, 

aprovechando su experiencia previa en el 

lugar.

Prevención de Problemas y Soluciones 

Anticipadas

La inspección no es solo para imaginar la 

decoración, sino también para anticipar 

problemas. Si la recepción es en un jardín, 

¿hay un plan B en caso de lluvia? ¿Es 

suficiente el estacionamiento? ¿El lugar tiene 

accesos para personas con movilidad 

reducida? Estos detalles se identifican mejor 

al estar físicamente en el sitio, ayudando a 

evitar imprevistos. La visita también permite 

ajustar tiempos y cronogramas en función de 

Rosemary R. Ramsay de Mendoza
Junior Chapter Guatemala

DesCnaCon Wedding and Event Planner
MR Eventos

Instagram: @mreventospty
rramsay@mr-eventos.net
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Gloria Trevejos
Boutique

Vistiendo momentos 
únicos para nuestros novios
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Una asesoría experta para el look ideal

Nuestra experiencia en la selección y 

asesoramiento de trajes no solo nos 

convierte en una boutique, sino en cómplices 

del novio en su camino hacia el altar. 

Contamos con un equipo dedicado a 

escuchar las ideas y preferencias de cada 

novio. Con base en su visión y tipo de boda, 

nuestros asesores les guían para encontrar el 

estilo que mejor se adapta a la ocasión y que 

armoniza con el  look general  de la 

celebración. Sabemos que la experiencia de 

elegir el traje es una de las más esperadas, y 

nos aseguramos de que cada momento en 

nuestra boutique sea agradable, relajado y 

personalizado.

Compra o alquiler: Flexibilidad a la medida 

del novio

Uno de los aspectos que hace única a Gloria 

Trevejos Boutique es nuestra flexibilidad en 

opciones de compra o alquiler. Entendemos 

que, para algunos novios, el traje es un 

recuerdo que desean conservar,  mientras

Cuando hablamos de bodas, solemos 

imaginar la belleza del vestido de la novia, los 

arreglos florales y cada detalle que rodea el 

gran día. Sin embargo, en Gloria Trevejos 

Boutique, también nos apasiona un aspecto 

igualmente importante y, a menudo, menos 

mencionado: los trajes de los novios. Nuestro 

compromiso es que cada hombre, junto a su 

pareja, encuentre su estilo perfecto para 

caminar hacia el altar, no solo con elegancia, 

sino también con plena confianza.

El protagonismo del novio

En nuestra boutique entendemos que los 

novios actuales buscan algo más que un traje: 

desean reflejar su personalidad, seguridad y 

la emoción de su gran día en cada costura. Es 

por eso que nos enorgullece ofrecer una 

experiencia personalizada y detallada que 

garantiza que cada traje sea más que una 

elección de vestimenta; es una extensión del 

estilo único de cada novio. Desde los clásicos

trajes negros o azul marino hasta las 

opciones en tonos claros o con toques 

modernos, sabemos que el traje adecuado es  

lave para que el novio se sienta especial y, 

sobre todo, él mismo.
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El compromiso Trevejos: Vestir a los novios en 

su mejor versión

La pasión por vestir a nuestros novios es el 

pilar de Gloria Trevejos Boutique. Creemos 

que el novio también merece su momento 

especial, y nuestro compromiso es hacer que 

la elección de su traje sea una experiencia 

memorable. En cada prueba y cada ajuste, 

celebramos con él, el camino hacia su gran 

día, asegurándonos de que luzca y se sienta 

extraordinario al lado de su pareja. Lo más 

importante es el amor y la pasión que 

ponemos en cada detalle. Cada traje, cada 

asesoría y cada encuentro en nuestra tienda 

reflejan nuestro compromiso y entusiasmo 

por la estética y la elegancia. Somos un 

equipo apasionado que vive y respira estilo, y 

nuestra mayor satisfacción es ver a nuestros 

novios disfrutar de ese reflejo perfecto de su 

esencia en el día más importante de sus 

vidas. Porque, al final, vestir sueños y 

celebrar el amor es lo que nos impulsa y nos 

llena de alegría cada día.

que otros prefieren el alquiler para optar por 

diseños de alta calidad y actuales. Esta 

versatilidad es un elemento clave que nos 

permite satisfacer distintas necesidades sin 

comprometer la calidad ni el estilo. Cada 

traje, ya sea comprado o alquilado, pasa por 

un cuidadoso proceso de ajuste para que 

luzca impecable y se sienta hecho a medida.

La importancia de los detalles y el servicio 

personalizado

Para nosotros, cada elemento del traje tiene 

una historia y un propósito. Desde el ajuste 

de los hombros hasta la elección de la 

corbata, nos enfocamos en cada detalle para 

que el resultado final hable de calidad y 

elegancia. Además, nuestros asesores están 

capacitados para guiar al novio en la 

selección de accesorios, como mancornas, 

pañuelos y calzado, para complementar 

per fectamente  su  atuendo .  Porque 

entendemos que el traje del novio es parte de 

una visión integral, uniendo el estilo, la 

temática de la boda y la personalidad de 

quien lo lleva.

Gloria Trevejos
Instagram: @gloria_trevejos
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Congreso
de Bodas LAT

Un paseo inolvidable por el Congreso 
LAT en León, Guanajuato
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El programa del congreso fue tan variado 

como inspirador. Desde conferencias 

magistrales con expertos internacionales 

hasta talleres prácticos sobre planificación 

de eventos y diseño floral, cada sesión 

ofrecía nuevas ideas y perspectivas que 

transformaron mi enfoque hacia mi trabajo. 

Una de las experiencias más enriquecedoras 

fue poder presenciar demostraciones en vivo 

de montajes de bodas y decoraciones 

temáticas que desafiaban los límites de la 

creatividad.

Este pasado mes de julio, tuve el privilegio de 

sumergirme en el vibrante mundo de las 

bodas y eventos espectaculares en el 

Congreso Latinoamericano de Bodas y 

Eventos Espectaculares, organizado por la 

IADWP. El escenario elegido para este evento 

de ensueño fue el Poliforum de León, 

Guanajuato, México, una ciudad conocida 

por su encanto cultural y su calidez humana.

Desde el momento en que ingresé al 

Poliforum, quedé impresionado por la 

energía palpable que llenaba el ambiente. 

Profesionales de todos los rincones de 

Latinoamérica se congregaban para 

compartir sus conocimientos, experiencias y 

las últimas tendencias en la industria de 

eventos. Para alguien como yo, apasionado 

por la organización y el diseño de eventos, 

e s t e  c o n g r e s o  r e p r e s e n t a b a  u n a 

oportunidad única para aprender de los 

mejores y ampliar mi red de contactos. 
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Al reflexionar sobre mi experiencia en el 

Congreso LAT, me siento profundamente 

inspirado y motivado. No solo he regresado 

con ideas  f rescas  y  práct icas  para 

implementar en mis proyectos futuros, sino 

también con una renovada pasión por esta 

industria dinámica y emocionante.

En resumen, el Congreso Latinoamericano 

de Bodas y Eventos Espectaculares no sólo 

cumplió, sino que superó todas mis 

expectativas. Si alguna vez tienes la 

oportunidad de asistir, te animo a que no la 

dejes pasar.  No solo expandirás tus 

horizontes profesionales, sino que también 

te sumergirás en una experiencia que 

transformará tu visión sobre lo que es posible 

en el mundo de los eventos.

Pero más allá de las habilidades técnicas y el 

conocimiento adquirido, lo que más me 

impactó fue la comunidad que se formó entre 

los asistentes. En este congreso, no solo se 

compartieron técnicas y estrategias 

comerciales, sino que también se crean lazos 

personales y profesionales que estoy seguro 

perdurarán mucho después de que las luces 

del Poliforum se apagaron.

Además de las sesiones educativas, el 

Congreso LAT ofreció oportunidades únicas 

para explorar las últimas innovaciones en 

productos y servicios para eventos. Desde 

vestidos de novia exquisitamente diseñados 

hasta tecnología de vanguardia para la 

gestión de eventos, cada expositor aportó su 

propia chispa de creatividad y excelencia.

Cristiam de Jesús
Fernández Guzmán

Wedding & Event Planner 
Floral Expert / Event Designer.

Santa Marta, Magdalena, Colombia.
cristiamfernandezg@gmail.com

@cristiamf
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El después
Una sinfonía de emociones 
tras un gran evento de lujo
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El agotamiento que sigue no es solo físico, 
s i n o  t a m b i é n  e m o c i o n a l .  L o s  d í a s 
interminables de planificación, las noches en 
vela perfeccionando cada detalle, el peso de 
las decisiones constantes—todo deja su 
huella. Sin embargo, en medio de la fatiga, 
s u r g e  u n a  i n n e g a b l e  s e n s a c i ó n  d e 
realización. Te sientas y te das cuenta de que 
cada desafío, cada momento de duda, te ha 
llevado a algo extraordinario. El evento que 
imaginaste, diseñaste y trajiste a la vida se ha 
cumplido de la manera más hermosa. Y en 
esa realización, inevitablemente, surgen 
sentimientos de orgullo. Es un orgullo 
silencioso, que llena tu corazón al reflexionar 
sobre el viaje desde el concepto hasta la 
realidad.

En el después, hay una alegría tranquila en la 
simplicidad de la sala ahora vacía. Está en el 
silencio, donde las risas aún resuenan 
débilmente. Está en los restos de la luz de las 
velas que parpadean suavemente, como si se 
despidieran de una noche que será 
recordada para siempre. Hay una belleza en 
e l  d e s p u é s  q u e  a  m e n u d o  p a s a 
desapercibida—la belleza de la culminación, 
del cumplimiento, de los sueños hechos 
realidad y luego cuidadosamente puestos a 
descansar.

Pero quizá la parte más conmovedora del 
después sean las conexiones forjadas en esos 
momentos compartidos. Los lazos que se 
fortalecieron, las amistades que florecieron y 
el amor que se celebró—todos estos 
perduran mucho después de que la última 
copa de champán ha sido dejada a un lado. Al 
final ,  no se trata solo del  lu jo o la 
grandiosidad; se trata de la experiencia 
humana—la alegría, el amor, la unión—que los 
eventos de lujo encapsulan tan bellamente.

Y al exhalar finalmente, te das cuenta de que 
la verdadera magia de estos eventos no 
reside solo en su impecable ejecución, sino 
en la manera en que tocan los corazones de 
todos los involucrados. El después es un 
recordatorio de que, en el mundo de los 
eventos de lujo, lo que más importa son los 
recuerdos. Son el verdadero legado de cada 
celebración, susurrando historias de alegría 
y triunfo mucho después de que las luces se 
han apagado.

Cuando las últimas notas de la noche se 
desvanecen en el recuerdo y el último 
invitado se pierde en la noche, una quietud 
casi palpable se apodera del espacio que, 
horas antes, estaba lleno de risas, música y el 
suave tintineo de cristales. El después de un 
gran evento de lujo es una mezcla única de 
emociones—una que perdura, como el aroma 
de las rosas que aún flota en el aire.

En esos momentos de quietud, hay una 
profunda sensación de logro. Los meses de 
planificación meticulosa, la atención 
incansable a los detalles y las innumerables 
decis iones tomadas en busca de la 
perfección culminan en algo más que un 
evento hermoso. Dan vida a una experiencia, 
a una historia escrita en los corazones de 
todos los que asistieron. La adrenalina que 
alimentó cada instante del día comienza a 
desvanecerse ,  reemplazada  por  un 
cansancio suave y satisfactorio. Es un tipo de 
fatiga que te envuelve como una manta 
suave, señalando que diste todo de ti y que 
fue más que suficiente.

La vorágine del evento en sí, con su torbellino 
de emociones, se convierte en un cúmulo de 
vívidos recuerdos: la sonrisa radiante de una 
novia en su primer baile, el asombro en los 
ojos de un invitado al entrar en un espacio 
transformado que parece un sueño. Hay una 
dulce melancol ía  a l  saber que esos 
momentos, aunque fugaces, quedaron 
capturados en el tiempo, no solo por los 
fotógrafos, sino por las almas que los 
vivieron.

Diana Sciarrillo  
Chapter Head Guatemala

I Do, Guatemala, by Diana Sciarrillo 
@idoguatemala
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Retratando Bodas 
en la Patagonia 

Chilena
Por Caro Hepp, Puerto Varas - Chile
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A lo largo de mi experiencia, he descubierto 

que las  personas el igen un dest ino 

principalmente por dos razones: porque el 

lugar es hermoso o porque tienen un vínculo 

emocional con él, o ambas cosas. Lo primero 

que hago es descubrir ese vínculo y conocer 

a la pareja, quienes suelen ser amantes de la 

naturaleza, la vida al aire libre y con una 

personalidad aventurera.

Sin embargo, muchas parejas no conocen a 

fondo el destino donde planean casarse. Aquí 

es esencial que un fotógrafo de bodas de 

destino conozca, entienda y maneje la luz 

natural y el clima de la zona. La Patagonia 

Chilena es un desafío: las bodas aquí son 

largas y suelen empezar temprano para 

aprovechar la luz y el entorno, lo que significa 

estar listo para fotografiar en diferentes 

condiciones climáticas en cuestión de 

minutos.

Por definición, una boda de destino ocurre 

cuando los novios deciden casarse en un 

lugar diferente al de su residencia, lo que 

implica el traslado de ellos, sus invitados y 

toda la  log íst ica hacia ese destino. 

¿Entonces, basta con estar presente en ese 

lugar para ser un fotógrafo de bodas de 

destino?

Soy Caro Hepp, fotógrafa de bodas de 

destino, y con mi experiencia puedo 

responder: ¡definitivamente no! En esta nota, 

les contaré lo que significa ser fotógrafa de 

bodas de destino en la Patagonia Chilena.

Vivo en Puerto Varas, Región de Los Lagos, 

desde 2015, y aquí he fotografiado más de 150 

bodas de destino. Cuando empecé, ni 

siquiera se usaba el término “boda de 

destino”; era simplemente una boda en la 

naturaleza. Sin darme cuenta, comencé a 

atraer a novios que buscaban un entorno 

natural gracias a las imágenes que compartía. 

Así fue como me convertí en una fotógrafa de 

bodas de destino.
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los novios puedan olvidarse de la cámara y 

vivir un momento especial y auténtico. Busco 

capturar risas y miradas de amor reales, y eso 

requiere experiencia y empatía.

Eso es ser una fotógrafa de bodas de destino. 

Esa soy yo, Caro Hepp: apasionada, versátil, 

con una creatividad incansable, siempre en 

busca de la toma perfecta. Mi estilo es una 

mezcla de documental y dirección sutil, y mi 

edición busca colores naturales y una 

estética limpia. Con más de 30 años de 

experiencia, y 10 en bodas, me siento 

honrada de contar con premios como el 

Fearless Award y el Wedding Award (2020-

2024). Actualmente Top #5 Chile ProWed. 

Top #10 Chile Mywed

Mi próximo destino increíble: Isla de Pascua 

en mayo de 2025. Mis destinos soñados: 

Torres del Paine, Coyhaique, Valle del Elqui, 

San Pedro de Atacama y playas del Caribe.

Invito a todos los novios a elegir un destino 

de bodas y a trabajar con proveedores locales 

que entiendan cómo sacar el máximo 

provecho a ese lugar. No escatimen en elegir 

un buen fotógrafo: sus recuerdos no tienen 

precio y serán lo único que mantendrá vivo 

su gran día.

Además, el clima sureño es cambiante y 

requiere flexibilidad tanto en la planificación 

como en la actitud de novios y proveedores. 

Desde que vivo en Puerto Varas, he 

aprendido a “abrazar el clima”, pasando por 

sol, lluvia, granizo y arcoíris en un mismo día. 

Para una boda, esto implica tener planes 

alternativos y una actitud abierta.

Otro elemento importante es la esencia 

visual de estas bodas: explotar la belleza del 

lugar y la naturaleza que rodea a los novios. 

Mi enfoque, quizás influenciado por mi 

experiencia como deportista, es ser una 

fotógrafa “todo terreno”, lista para caminar, 

escalar o incluso entrar al agua para capturar 

la mejor imagen. Trabajo sola, buscando 

siempre fotos espontáneas y evitando las 

poses muy preparadas. Las mejores tomas a 

menudo surgen en  esos  momentos 

imprevistos.

Mi personalidad y energía también juegan un 

papel clave, dándome la seguridad para 

organizar y dirigir grupos, e incluso para 

ajustar el programa cuando el paisaje nos 

regala algo especial, como un atardecer o un 

arcoíris. Así, puedo convencer a los novios y 

wedding planners de aprovechar esos 

momentos únicos para crear recuerdos 

inolvidables.

Una sesión de pareja debe ser más que posar; 

se trata de crear un espacio íntimo en el que 

Caro Hepp
Fotógrafa de Bodas de Destino

@caroheppbodas
www.carohepp.cl/matrimonios

contacto@carohepp.cl | +569-77799008
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El arte del
tablescaping
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sus invitado srecuerden para siempre? 

Después de captar esa esencia, mi mente 

empieza a diseñar una visión global, donde 

cada detalle cobra vida en armonía. Y aquí es 

donde empieza la verdadera magia: al 

compartir esa visión con expertos como 

Karin y Otto, juntos logramos que cada idea 

se transforme en una realidad tangible.

El mobiliario es uno de los primeros 

elementos clave que seleccionamos. No se 

trata solo de elegir sillas y mesas; se trata de 

encontrar piezas que conecten con el estilo 

de la boda y, a la vez, creen un ambiente 

acogedor. Una vez que esto está definido, nos 

dedicamos a trabajar de la mano con 

nuestros  proveedores  de  va j i l l as  y 

accesorios, como Karin Andrea Odoñer, para 

seleccionar los elementos que elevarán el 

diseño al siguiente nivel.

"Los accesorios son mucho más que simples 

detalles decorativos," me explicó Karin. "Son 

los toques finales que dan vida a la mesa, 

añadiendo textura, color y carácter. Desde 

platos base hasta copas y velas, cada pieza 

está pensada para crear una experiencia 

visual y sensorial única.”

Y eso es precisamente lo que hace que 

eltablescaping sea tan especial: la atención a 

los detalles. La elección cuidadosa de colores 

y texturas no solo complementa el mobiliario  

Hay algo mágico en los detalles. En el mundo 

de los eventos de lujo, donde cada elemento 

cuenta, el tablescaping se ha convertido en 

una de las formasmás poderosas de narrar la 

historia de los novios. No es solo una mesa 

bien montada; es la creación de un ambiente 

que invita a la conexión, donde cada pieza 

–desde el mobiliario hasta los accesorios más 

finos– juega su papel en una sinfonía visual y 

sensorial.

Tuve la oportunidad de platicar con Karin 

Andrea Odoñer, de Tablescape, y con Otto 

Recinos, de Fileas, dos profesionales 

apasionados por dar vida a estas historias a 

través de su arte. Lo que más me emocionó 

fue darnos cuenta de que compartimos la 

misma visión: cada boda debe ser única, 

reflejando la personalidad y los sueños de los 

novios, mientras creamos una experiencia 

que los invitados no olvidarán.

Como planner, mi trabajo comienza por 

entender a fondo lo que los novios quieren 

transmitir en su gran día. ¿Qué emociones 

quieren evocar? ¿Qué momentos desean que   
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Lo que más me emociona de este proceso es 

cómo cada elemento tiene el poder de contar 

una historia. Otto lo describe mejor que 

nadie: "El tablescaping es como una 

orquesta.  Si  cada instrumento toca 

enarmonía, el resultado es una experiencia 

inolvidable para todos."

Al final, lo que realmente hace que una boda 

destaque son esos pequeños detalles 

personalizados. Karin fueclara al decir: "Los 

pequeños toques, como las tarjetas de lugar 

o los servilleteros únicos, hacen que los 

invitados sientan que todo ha sido pensado 

especialmente para ellos." Y es eso lo que 

realmente hace que una boda se quede en la 

memoria de los invitados.

El tablescaping, entonces, no es solo la 

decoración de una mesa. Es el corazón de la 

celebración. Es lo que une a los invitados en 

torno a unae xperiencia común, creando un 

ambiente donde las emociones, las historias 

y los detalles cobran vida. Y cuando todo 

fluye en armonía, desde el mobiliario hasta el 

último accesorio, la boda se convierte en algo 

más: se convierte en un recuerdo imborrable.

sino que aporta un equilibrio perfecto. Karin 

lo explicó de forma brillante: "La clave es la 

armonía. Cada accesorio debe tener su 

propio espacio en la mesa, sin competir con 

l o s  d e m á s  e l e m e n t o s ,  s i n o 

complementándolos."

Luego, con el diseño bien encaminado, me 

emociona compartir esa visión con Otto 

Recinos. Platicar con él fue una experiencia 

reveladora, ya que ambos compartimos una 

profunda pasión por crear mesas que no solo 

sean visualmente impactantes, sino que 

también cuenten una historia. Otto tiene un 

talento único para transformar cada mesa en 

una pequeña obra de teatro:

"Cadaelemento en la mesa tiene un papel que 

desempeñar, y mi trabajo es asegurarme de 

que todos esos elementos trabajen juntos en 

perfecta armonía," me dijo. "Flores, velas, 

textiles... todo debe estar en equilibrio, sin 

que un solo detalle robe el protagonismo."

Juntos visualizamos cada boda como una 

sinfonía donde el planner es el director, y 

c a d a  p r o v e e d o r  a p o r t a  s u  p r o p i o 

instrumento para que todo fluya. Un ejemplo 

claro de esta colaboración fue una boda 

reciente en la que, con un mobiliario rústico 

y elegante, añadimos vajillas vibrantes que 

daban un toque fresco y moderno. Los 

detalles locales y los pequeños toques 

personalizados hicieron que cada invitado se 

sintiera parte de algo muy especial.

Diana Sciarrillo 
Chapter Head Guatemala

@idoguatemala

Karin Codoñer 
@tablescapegt

Otto Recinos 
@fileasgt
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IADWP presente en 
Congreso de la 

Industria MICE
Bogotá, Colombia.
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Sin duda destinos en Colombia como ya es 

Cartagena, ya figura como una importante 

opción para las parejas, sobre todo milenios y 

selenios que buscan esa experiencia única 

para ellos y sus invitados en sugran 

celebración de vida. Durante abril 2024, 

IADWP organizó e l  World Romance 

TravelConference en esta ciudad de 

Cartagena, misma que reunió a un selecto 

g r u p o  d e  a g e n t e s  d e  v i a j e s  y 

weddingplanners procedentes USA, Canadá 

y otros países latinoamericanos.

Durante el pasado mes de Octubre IADWP 

tuvo el honor de participar en la IV edición 

del CONGRESO MICE, organizado por 

FENALCO (Federac ión  Nac iona l  de 

Comerciantes Empresarios de Colombia). 

Este evento magno reunió a más de 400 

empresarios de la industria de reuniones y 

que por primera vez, IADWP tuvo la 

oportunidad de compartir con ellos la 

importancia del segmento de bodas de 

destino para los diversos destinos turísticos 

de Colombia.

Según los estudios realizados por el Business 

Research Company, se espera que la 

industria de bodas de destino supere los $106 

mil millones de dólares a nivel mundial en los 

próximos tres años. Por esta razón, IADWP 

ha querido destacar su relevancia a los 

empresarios del sector de reuniones, 

incluidos hoteleros, agentes de viajes, 

organizadores de eventos, empresas de 

tecnología y medios audiovisuales, entre 

otros
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FENALCO es el  gremio l íder de los 

empresarios colombianos y es reconocida 

por la gran contribución que han aportado en 

el desarrollo y bienestar de sus afiliados que 

hoy suman casi 20,000. A lo largo de casi80 

años de existencia de trayectoria, FENALCO 

eslíder en la transformación tecnológica y de 

mercados. Con el apoyo a nivel nacional e 

internacional, genera cada día mayor 

competitividad a sus empresarios afiliados.

Para los profesionales organizadores de 

bodas de destino (Wedding Planners) es de 

suma importancia estar considerados en el 

ámbito del mundo empresarial dentro de la 

industria de reuniones y poder hacer las 

conexiones de a l to  nivel  con otros 

p r o f e s i o n a l e s  i n v o l u c r a d o s .  E s t a 

comprobado que cada boda de destino 

genera una cadena de valor donde al menos 

de 15 a 20 empresarios de diversas índoles 

participan en el evento, generando así una 

derrama económica de su importancia para 

ellos y las comunidades a las que pertenecen.
Ana M. Gon

Presidenta – IADWP AdvisoryBoard
advisoryboards@iadwp.com

�elma Gómez Román 
Directora Relaciones Externas, Turismo, 

Asuntos Logísticos y Protocolarios.
Fenalco Presidencia Nacional

usuario@fenalco.com.co  
www.fenalco.com.co
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